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Инспектор 
патрульно-постовой 
службы из Ивановского 
ждёт шестого ребёнка    
стр. 9

Реконструкция шоссе Энтузиастов 
завершится в середине декабря

З
аместитель мэра по вопро-
сам градостроительной по-
литики и строительства Ма-
рат Хуснуллин посетил Вос-
точный округ в субботу, 16 

ноября. Он сделал ряд важных за-
явлений, которые касаются рекон-
струкции двух вылетных магистра-
лей, планов строительства новых 
участков Северо-Восточной хор-

ды, а также политики Правитель-
ства Москвы в области гаражного 
строительства. 

Все подробности — на стр. 4

Заместитель мэра 
Марат Хуснуллин:
Менять ли подрядчика
на Щёлковском шоссе, 
решим в феврале стр. 4

27 ноября 2013 года в 19.00 в ГБУ «Пансионат для 
ветеранов труда №19» (16-я Парковая ул., 16) состо-
ится встреча префекта ВАО В.А.Тимофеева с жите-
лями района Восточное Измайлово.

Тема встречи: 
«О программе комплексного
  развития района 
  Восточное Измайлово»

Приходите, 
задавайте вопросы

«Кина» недостаточно
Для кинотеатра «Перво-

майский», что на Первомай-
ской, 93/20, время остано-
вилось. Типовое здание по-
стройки 1968 года, некогда 
бывшее средоточием раз-
влекательной жизни района, 
с 2010 года стоит неживым и 
нежилым. Кино не крутят, 
попкорн не продают: «За-
крыт на ремонт». Но ремонт 
тоже не делают: а зачем? Ведь 
летом встал вопрос о прода-
же кинотеатра. С тех пор как 
кино перестало быть важней-
шим из искусств, устаревшие 
здания не пользуются спро-

сом, поддерживать их в при-
личном состоянии наклад-
но для бюджета. Проще при-
влечь инвесторов, которые 
выкупили бы здание на усло-
виях сохранения кинопока-
за в справедливом, как счита-
ют в Правительстве Москвы, 
соотношении: 30% площади 
— под кинопоказ, 70% — под 
желания инвестора.

Именно такой проект 
ГПЗУ «Первомайский» 
был предложен к рассмо-
трению депутатам Вос-
точного Измайлова летом 
этого года. Депутаты не со-
гласились, и проект ГПЗУ 

завернули, так что до пу-
бличных слушаний дело 
не дошло. 

— Всё, что могут сделать 
инвесторы, — это оставить 
кинопоказ, но этого недо-
статочно. Округу нужен 

полноценный многофунк-
циональный дворец куль-
туры, — говорит глава му-
ниципального округа Вос-
точное Измайлово Виктор 
Афанасьев.

Окончание на стр. 7

Станет ли кинотеатр «Первомайский» 
дворцом культуры?
Жители против продажи кинотеатра

19 ноября 2013 года. Полным ходом идут работы на развязке шоссе Энтузиастов — Четвёртое транспортное кольцо

Никакого решения по «Первомайскому» до сих пор нет

Эксперимент в Новокосине: 
как перекрыть воду 
пластиковой картой стр. 6

На станции метро «Выхино» 
стало свободнее на 16,2%
 стр. 7

Как будут реорганизованы 
промзоны Восточного 
округа стр. 8

Что интересного 
приготовили к зиме 
парки ВАО стр. 9

Когда закончатся раскопки 
на 3-й и 5-й Парковых
Ваши письма и звонки  стр. 10

Клим Чугункин 
из «Собачьего 
сердца» 
жил на 
Преображенке 
стр. 13
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Объявлен конкурс 
на реконструкцию 
3-й улицы Соколиной 
Горы

Департамент строитель-
ства города Москвы объя-
вил конкурс на определе-
ние технического заказчика 
с выполнением проектных 
работ по реконструкции 3-й 
улицы Соколиной Горы.

Победителю предстоит 
разработать проект рекон-
струкции 3-й улицы Соко-
линой Горы протяжённо-
стью 580 метров от улицы 
Уткина до проспекта Бу-
дённого. Проект включает 
также переустройство на 
улице инженерных ком-
муникаций и оборудова-
ние переходов и тротуаров 
тактильными указателями, 
а светофоров — звуковы-
ми сигналами для удобства 
маломобильных граждан.

3-я улица Соколиной 
Горы находится в районе 
строительства участка Се-
веро-Восточной хорды.

Курение 
в неположенных 
местах будут пресекать 
дружинники

Курение в запрещён-
ных местах будут пресе-
кать около 20 тысяч дру-
жинников, работающих 
вместе с полицией. Своё 
участие в дружинах под-
твердили и казаки, сооб-
щил руководитель Депар-
тамента региональной без-
опасности Алексей Майо-
ров. Но без сотрудников 
полиции дружинники мо-
гут только информировать 
курильщиков о нарушении 
закона.

На Щёлковском шоссе 
могут сузить полосы

О вероятном сужении 
полос на Щёлковском шос-
се Сергей Собянин обмол-
вился в интервью «Комсо-
мольской правде». Анали-
зируя эффект от сужения 
полос на Алтуфьевском 
шоссе, мэр заметил: «При 
сужении полос значитель-
но увеличивается аварий-
ность. И здесь, конечно, 
главное слово за ГИБДД. 
Она с неохотой идёт на та-
кого рода эксперименты, 
но в будущем на Щёлков-
ском шоссе мы, наверное, 
повторим опыт Алтуфьев-
ского».

Товарные станции хотят 
вывести из города

Железнодорожные то-
варные станции планируют 
убрать за пределы МКАД. 
Как рассказал замести-
тель мэра Максим Ликсу-
тов, власти попросили РЖД 
вывести из города станции 
Павелецкая, Рижская и ряд 
других. Это позволит улуч-
шить транспортную ситуа-
цию в Москве.

По сообщениям 
информагентств

ГОРОД

КОРОТКО

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

В 
следующем году 
разделять мусор 
будут во многих 
районах Москвы. 
Об этом сообщил 

руководитель Департа-
мента природопользова-
ния и охраны окружаю-
щей среды Антон Куль-
бачевский. Власти города 
намерены привлечь горо-
жан к сортировке мусора, 
как это делается во мно-
гих странах.

Нужны 
заинтересованность 
и спецмашины

За раздельный сбор 
мусора активно высту-
пают жители микрорай-
она Кожухово в районе 
Косино-Ухтомский. Де-
путат Мосгордумы Вера 
Степаненко поддержала 
эту инициативу и пообе-
щала помочь с реализа-
цией этой идеи в каче-
стве пилотного проекта.

— В Кож у хове есть 
территория, на которой 
вполне можно было бы 
поставить сортировоч-
ную станцию по перера-
ботке мусора. Но чтобы 
она работала, мусор сюда 
должен доставляться в 
отсортированном виде, 
— говорит лидер мест-
ного самоу правлени я 
из Косино-Ухтомского 
руководитель местного 
ВМО Руслан Чернышёв.

Несколько лет назад в 
Кожухове уже пытались 
внедрить раздельный 
сбор мусора. Но тогда, по 
словам Руслана Черны-
шёва, не удалось решить 
две главные проблемы. 
Первая — это слабая за-
интересованность жи-
телей в сортировке от-
ходов. Вторая — это от-
сутствие специа льных 
машин у организаций, 
которые выво зят мусор. 
Все отходы сваливаются 
в кузов скопом, без раз-
бора.

— А ведь управляющие 
компании вполне могли 
бы зарабатывать на вы-
возе отсортированного 
мусора. Мы подсчитали: 
доходы таких предприя-
тий сравнимы с расхода-
ми, а иногда даже превы-
шают их. Если наладить 
раздельный сбор и вывоз 

мусора, жители платили 
бы за него гораздо мень-
ше, а то и вовсе не плати-
ли бы, — утверждает Рус-
лан Чернышёв.

Примеры уже есть. ООО 
«Экоминус», работающее 
в Замоскворечье, вполне 
успешно и держится на 
плаву. Его пункты раз-
дельного сбора мусора 
разительно отличаются 
от привычных площадок 
с громыхающими мусор-
ными контейнерами. Это 
панель с разноцветными 
отсеками. На каждом от-
секе словом и картинкой 
обозначен вид отходов. 
Например, на зелёном 
отсеке — надпись «Стек-
ло» и рисунок бутылки, 
на оранжевом — надпись 

«Алюминиевые банки» и 
соответствующий рису-
нок… Перепутать невоз-
можно.

Сортировочные 
станции есть 
в Подмосковье

Сегодня для внедрения 
в районе раздельного сбо-
ра мусора не обязательно 
даже строить сортировоч-
ную станцию.

— Пунктов сортиров-
ки достаточно в Подмо-
сковье. Там разделённый 
мусор брикетируют и от-
правляют на переработ-
ку. Спрос колоссальный! 
Особенно на пластик, на 
алюминиевые банки, — 
говорит Руслан Черны-
шёв. — Мы у себя в Коси-
но-Ухтомском дали воз-
можность заинтересо-

ванным управляющим 
организациям поучаство-
вать в этом бизнесе. Ждём 
предложений!..

До конца этого года вла-
сти Москвы планируют 
открыть более 500 пун-
ктов раздельного сбора 
мусора — стационарных 
и передвижных. Согласно 
новой стратегии экологи-
ческого развития Москвы 
через 12 лет больше поло-
вины москвичей должны 
выбрасывать мусор раз-
дельно.

Другого выхода нет. В 
Московской области за 
последнее время были 
закрыты четыре перепол-
ненных полигона для за-
хоронения твёрдых быто-
вых отходов. Вывозить му-
сор из столицы скоро ста-
нет некуда.

Юрий МИРОНЕНКО

В Кожухове хотят 
разделять мусор
Почему переход на сортировку отходов выгоден жителям

15 жалоб на ямы на проез-
жей части поступило с нача-
ла ноября из района Перово. 
Из них восемь жалоб на про-
севшие люки, мешающие как 
пешеходам, так и безопасно-
му проезду машин. Осталь-
ные — на провалы и выбо-
ины в асфальте. Самое эмо-
циональное обращение при-
слала 11 ноября жительница 
района Перово О.Н.: «В мил-
лионный раз пишу жалобу и 
продолжу писать, пока вы 
не отреагируете на неё. Ямы 
на проезжей части на шос-
се Энтузиастов в область — 

на протяжении 1 км от ули-
цы Плеханова. Не могу ука-
зать конкретное место, так 

как вся дорога разбита. Ехать 
быстрее 30 км/ч просто опас-
но. За сезон сломалась под-

веска и сход-развал, чинила 
за свой счёт. Весной подам в 
суд, если ситуация повторит-
ся, и копии всех жалоб при-
ложу. Хватит отписываться, 
что ремонт плановый из-за 
ЧТК и закончится в 2015 году, 
почините дорогу уже!!!» 

К 15 ноября на этом участке 
подрядная организация ОАО 
«ПК Термосервис» постави-
ла заплатки на самых глубо-
ких выбоинах.

Всего на портал с начала 
ноября с подобными жало-
бами обратились 62 раза.

Татьяна СЕРГЕЕВА 

ПИШИТЕ НА ПОРТАЛ 
«НАШ ГОРОД»: 
GOROD.MOS.RU
1. Зарегистрируйтесь
2. Нажмите на ссылку 

«Сообщить о проблеме»
3. Оставьте обращение 

о проблеме 
4. Ждите устранения 

нарушения: в течение 
8 дней представители 
властей должны
опубликовать 
официальный ответ 

По шоссе Энтузиастов ехать быстрее 30 км/ч опасно

Если наладить раздельный 
сбор мусора, то жители 
платили бы за его вывоз 
меньше, чем сейчас

О приходе 
автобуса будут 
оповещать 
по мобильнику

Департамент транс-
порта столицы прора-
батывает новую схему 
маршрутов наземного 
общественного транс-
порта. Она будет до-
работана в начале 
2014 года, а с середи-
ны следующего года 
начнёт запускаться. 
Об этом рассказал за-
меститель мэра Мак-
сим Ликсутов. В но-
вой схеме учитывает-
ся принцип, по кото-
рому от любого дома в 
Москве можно дойти 
до станции метро или 
остановки наземного 
транспорта за семь-
восемь минут.

Кроме того, в бли-
жайшее время пла-
нируется внедрить 
мобильное приложе-
ние с новой функци-
ей. Оно позволит го-
рожанам получать 
информацию о вре-
мени прибытия ав-
тобуса, троллейбу-
са или трамвая на ту 
или иную остановку.

— Более того, если 
забить своё местона-
хождение, то будет 
приходить оповеще-
ние на телефон, что 
пора выходить, ав-
тобус подъезжает, — 
описал возможно-
сти новинки Максим 
Ликсутов.

По его словам, раз-
работчики постара-
ются сразу сделать 
этот сервис каче-
ственным, чтобы его 
не пришлось дораба-
тывать.

— Мы заканчива-
ем тестирование си-
стемы, постараемся 
успеть до конца года, 
крайний срок — ян-
варь, — заметил за-
меститель мэра.

Александр ЛУЗАНОВ

Эти вещи сделаны 
из отходов

Контейнеры для сбора мусора в Замоскворечье. 
Нечто подобное предлагают внедрить в Кожухове

Максим Ликсутов

Яму на шоссе Энтузиастов залатали
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На контейнерных пло-
щадках по-прежнему 
фиксируется много 

случаев возгораний, до-
ложил на оперативном 
совещании в префекту-
ре начальник окружного 
Управления МЧС Влади-
мир Сченснович. По его 
словам, Восточный округ 

сегодня — один из лиде-
ров в городе по числу 
такого рода происше-
ствий.

— Мы на каждом 
совещании говорим 
о том, что горят кон-
тейнерные площадки, 

что мусор выво зится не во-
время, — сказал префект 
Всеволод Тимофеев, — но 
ничего не меняется. Нет 
положительной динами-
ки. Нужно наконец доко-
паться до причин: почему 
нет улучшений?

Префект поручил гла-
вам управ в течение двух 
недель разобраться с си-
туацией в районах и на за-
седании окружного штаба 
по благоустройству вне-
сти конкретные предло-
жения, которые помогут 
исправить ситуацию.

Алексей НИКИТИН

ОКРУГ

Префект распорядился 
разобраться с пожарами 
на контейнерных площадках

 Надежда Терентьева, пенсио-
нерка, Погонный пр., 23, Богород-
ское:

— Убранные листья у нас во 
дворе дворники собрали в меш-
ки и вывезли довольно быстро, за 
день-два. Но есть другая проблема. 
У нас совсем рядом с домом есть 
огромный контейнер для крупно-
габаритного мусора — мебели, на-
пример, и так далее. И у меня такое 
ощущение, что туда хлам несут со 
всего микрорайона, выбрасывать 

мусор некуда, а его всё не выво-
зят и не вывозят...

 Татьяна Овчинникова, домохо-
зяйка, Зелёный просп., 29, Перово:

— У нас с листьями проблема. 
Да и в соседних дворах тоже. Эти 
чёрные мешки лежали неделя-
ми. Ладно ещё, когда их оставля-
ли под деревьями, там, где сме-
ли листья, — так нет, мешки го-
рой лежали даже на детской пло-
щадке! Родителям приходилось 

самостоятельно их оттаскивать 
подальше. Неужели так трудно 
вывезти сразу? Они ведь не тя-
жёлые.

 Марина Новикова, нотариус, 
ул. Никитинская, 7, Измайлово:

— У нас с этим, к счастью, всё 
нормально. Мусор вывозят регу-
лярно, едва ли не каждый день. 
Листья смели, мешки убрали бы-
стро. Правда, я вообще не пони-
маю, зачем листья сметают: кому 

они мешают? Наоборот, с ними 
осенью гораздо красивее.

 Сергей Лебедев, менеджер, 
ул. Снайперская, 6, Вешняки:

— Да я как-то не обращал 
внимания. Горы мешков точ-
но во дворе не было, а мусор... 
по-разному. Когда листья убра-
ли, он, конечно, особенно в гла-
за бросается. Мусорные же кон-
тейнеры у нас вроде в порядке.

 Наталия Зилова, библиотекарь, 
ул. Байкальская, 25, Гольяново:

— У нас с мусорными контей-
нерами, конечно, беда. Там всег-
да много мусора, хотя я прак-
тически каждый день вижу, как 
машина исправно подъезжает и 
его собирает. Не понимаю, что 
люди выбрасывают в таком ко-
личестве? Наверняка не только 
из нашего дома несут.

Алина ДЫХМАН

МЫ И ВЛАСТИ: 
ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ А как в вашем дворе обстоит дело с вывозом мусора?

Как рассказал художе-
ственный руководитель 
театра Александр Крупе-
нин, строители должны 
приступить к работам 15 
декабря. 

Строение, располо-
женное по адресу: Из-
майловский бул., 60/10, 
ждёт замена коммуни-
каций, инженерных си-
стем, обновление сцены 
и зрительного зала.

— Мы хотим уйти от 
традиционного решения 
оформления фасада, — 
говорит Александр Кру-
пенин. — По замыслу фа-
сад должны украсить боль-
шие модели теневых кукол.

В театре надеются, что 
ремонт будет завершён к 
концу следующего года, 

когда Московский дет-
ский театр теней будет 
отмечать 25-летие. 

А пока посмотреть 
спектакли Театра теней 

можно в филиале Театра 
им. Пушкина, на сцене 
театра «У Никитских во-
рот» и на площадке Мо-
сковского детского теа-

тра эстрады. Подробную 
информацию по спек-
таклям можно найти на 
сайте www.teniteatr.ru

Анна ПЕСТЕРЕВА

Театр теней в Измайлове закрылся на ремонт 

Состоялись конкурсы 
на долгосрочную арен-
ду двух земельных участ-
ков в районе Новокоси-
но. На одном из участков 
(Суздальская ул., вл. 7) 
построят физкультурно-
оздоровительный ком-
плекс, а на втором (Сал-
тыковская ул., вл. 49А) — 
баню.

Аренду участка на Суз-
дальской ул., вл. 7, выи-
грала компания «Лабен-
та», которой принадле-
жит одноимённый уни-
версам на Новокосинской 
ул., 47.

— Мы приступаем к по-
искам инвестора, — рас-
сказала директор «Ла-
бенты» Валентина Кули-
кова. — Я сама живу в Но-
вокосине, и здесь совсем 

нет досуговых объектов.
По условиям конкурса 

некоторые услуги спор-
тивно-развлекательного 
комплекса должны быть 
бесплатными.

Тендер на строитель-
ство банного комплек-
са на Салтыковской вы-
играла компания ООО 
«Земкоминвест». Кстати, 
торги по бане уже прохо-
дили в сентябре 2010 года, 
но тогда желающих стро-
ить на этом месте баню не 
нашлось.

Согласно услови ям 
конкурса льготным кате-
гориям граждан в опреде-
лённые дни банные услу-
ги будут предоставлять-
ся с 50-процентной скид-
кой. 

Анна ПЕНКИНА

Детсад на Бойцовой 
передали частникам

Начались конкурсы по пе-
редаче зданий бывших ве-
домственных детских садов 
в аренду частным предпри-
нимателям. Помещение по 
адресу: ул. Бойцовая, 25а, в 
Богородском выиграла авто-
номная некоммерческая орга-
низация (АНО) «ДЦ «Айленд».

— У нас частный детский 
сад «Островок сокровищ» в 
ЮЗАО. Такой же мы хотим от-
крыть и на Бойцовой, — гово-
рит директор АНО Софья Ро-
дионова.

После ремонта, в февра-
ле-марте 2014 года, сад при-
мет первых малышей. Соглас-
но условиям льготной аренды 
(1 рубль за 1 квадратный метр 
в год) не менее 80% воспитан-
ников детсада должны быть 
москвичами.

— Я горячо это правило 
поддерживаю. В Богородском 
построили много новых жилых 
комплексов. Думаю, мы набе-
рём требуемое количество ре-
бятишек с московской пропи-
ской, — уверена Родионова.

Анна ПЕНКИНА

На улице 
Старый Гай открылась 
государственная 
ветклиника

Государственная стан-
ция по борьбе с болезня-
ми животных открылась 
после многолетней рекон-
струкции по адресу: ул. 
Старый Гай, 10а. К зда-
нию был пристроен второй 
этаж, полностью заменены 
все коммуникации, полы, 
отремонтированы стены, 
подвал, завершена вну-
тренняя отделка помеще-
ния. Сейчас здесь оказы-
вают услуги по терапевти-
ческому и хирургическому 
профилям, чипированию 
животных, оформлению 
ветеринарно-сопроводи-
тельных документов, про-
водятся лабораторные ис-
следования, в том числе и 
на аппарате УЗИ. 

— Наши цены в разы 
ниже, чем у частников, — 
говорит заместитель на-
чальника СББЖ Мари-
на Зудина. — Но главная 
ценность нашей клиники 
— врачи-профессионалы.

По словам Зудиной, 
скоро клиника расши-
рит спектр услуг. Пла-
нируется открытие оф-
тальмологического, мас-
сажных кабинетов, даже 
гирудотерапия (лечение 
пиявками).

Анна ПЕНКИНА
Лечебно-амбулаторный приём: 
(495) 375-6841.
Часы работы: с 8.00 до 20.00 
(без выходных)

Почтовое отделение 
№111396 
временно переехало

Как сообщили в пресс-службе 
УФПС г. Москвы, в связи с про-
ведением капитального ремон-
та в отделении почтовой связи 
№111396, находящемся по адре-
су: Зелёный просп., 66, его офис 
временно поменяет место распо-
ложения. С 15 ноября 2013 года 
получить почту, пенсию/пособия, 
корреспонденцию и пр. можно 
будет по адресу: ул. Новогире-
евская, 54 (в помещении отделе-
ния почтовой связи №111394). По 
окончании ремонта ОПС №111396 
переедет на прежний адрес, о чём 
клиенты будут проинформирова-
ны заблаговременно.
Тел. УФПС г. Москвы (495) 621-6844

В Новокосине построят 
баню и ФОК

Робот Прасковья 
танцует и дерётся 
лучше всех

На проведённых впер-
вые в столице Москов-
ских инженерно-спор-
тивных соревнованиях 
студенты Машиностро-
ительного университета 
(МАМИ) запрограмми-
ровали робота-андроида, 
который в итоге оказался 
лучшим. Точнее, лучшей. 
Дело в том, что робота ре-
бята назвали Прасковьей. 
Она виртуозно двигалась 
в танце, крепко держалась 
на ногах, вставала на голо-
ву и на ринге билась, как 
заправский боец.

Организаторы инженер-
ных игр (МАМИ при под-
держке Департамента обра-
зования г. Москвы) наде-
ются, что интерес к играм 
год от года будет расти, а 
сами соревнования послу-
жат хорошим стимулом к 
популяризации инжини-
ринга среди молодёжи.

Алексей НИКИТИН

В этом году он про-
шёл в двойном форма-
те. Разыгрывались сра-
зу два приза: среди «ста-
ричков» — Большой ку-
бок и среди дебютантов 
— Малый кубок. В борь-
бе приняли участие 22 ко-
манды, а темой конкурса 
стала любовь к Москве. 
Жюри состояло из опыт-
ных кавээнщиков выс-
шей и премьер-лиги. Са-
мое сильное впечатление 
на них произвела коман-
да EXpresso из колледжа 
автоматизации и инфор-
мационных технологий 
№20, которая и забрала 
Большой кубок. А Малый 

кубок достался начинаю-
щим юмористам команды 

«Квартет ТРИ» из МГПУ.
Анна ПЕСТЕРЕВА

В ВАО разыграли Кубок префекта среди команд КВН 

Театр будут ремонтировать около года

Прасковья — 
в «нарядном платье»

В этом году на Кубке — два победителя
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О работах 
на Щёлковском шоссе

Сегодня работы по ре-
конструкции Щёлковско-
го шоссе выполнены все-
го на 30%, а через три ме-
сяца заканчивается срок 
выполнения контракта, 
сообщил после объезда 
строек округа зам. мэра 
Марат Хуснуллин. Сейчас 
самые трудоёмкие рабо-
ты по сооружению новых 
пешеходных переходов и 
570 -метровой эстакады на 
пересечении Щёлковского 
шоссе с Уральской улицей 
приостановлены, подчер-
кнул заместитель префек-
та ВАО Виктор Неженец.

Впрочем, именно этот 
участок оказался объек-
тивно самым сложным 
— с большими переклад-
ками сетей. К тому же 
в процессе строитель-
ства возникли серьёзные 
проблемы с освобожде-
нием территории. Одна-
ко это, по мнению Мара-
та Хуснуллина, не ума-
ляет вины подрядчика, 
не сумевшего выполнить 
все условия контракта. 
Скорее всего, сказал зам. 
мэра, подрядчика при-
дётся менять. Решение 
будет принято в феврале, 
ближе к окончанию сро-
ка контракта, пообещал 
зам. мэра.

Второй проблемой ре-
конструкции Щелчка ста-
ло то, что два самых узких 
места шоссе — проект раз-
вязки шоссе с МКАД и ре-
конструкция Русаковско-
го моста — оказались ис-
ключёнными из программ 

финансирования.
Как пояснил зам. мэра, 

проект развязки шоссе с 
МКАД снят с рассмотре-
ния в связи с тем, что фе-
деральные органы в лице 
«Росавтодора» отказались 
от идеи расширения этой 
дороги, так как она слиш-
ком близко подходит к 
жилым домам и на одном 
участке задевает террито-
рию национального парка 
«Лосиный Остров».

«Росавтодор» ищет но-
вые варианты прохожде-
ния трассы — в обход по-
сёлков. Поэтому проек-
тирование развязки пока 
приостановлено. С Руса-
ковским мостом дела об-
стоят лучше: проект рекон-
струкции готов, сейчас он 
на экспертизе. Как толь-

ко будет просчитана стои-
мость работ, Русаковский 
мост включат в програм-
му и начнут строить, по-
обещал Марат Хуснуллин. 

О реконструкции 
шоссе Энтузиастов

На шоссе Энтузиастов, 
по словам заместителя 
префекта ВАО Виктора 
Неженца, почти все ра-
боты закончены. Сейчас 
идут расширение проез-
жей части и организация 
боковых проездов-дублё-
ров. Темпы хорошие, и это 
позволит завершить ре-
конструкцию шоссе Эн-
тузиастов в середине де-
кабря.

В ходе работ проект ре-
конструкции был откор-

ректирован по просьбам 
жителей: так, боковые про-
езды теперь пройдут толь-
ко от улицы Плеханова до 
1 -й Владимирской улицы и 
по нечётной стороне трас-
сы от Большого Купавен-
ского проезда до МКАД. 
Дублёр от 1- й Владимир-
ской улицы до Новогире-
евской улицы из проек-
та исключён, вместо него 
расширят проезжую часть. 
Также расширят проезжую 
часть на участке от Ново-
гиреевской улицы до Сво-
бодного проспекта.

Идут работы на пере-
сечении шоссе Энтузиа-
стов, Большого Купавен-
ского проезда и Свободно-
го проспекта. В перспек-
тиве на этом перекрёстке 
намечается строитель-
ство дорожной эстакады 
в рамках проекта плани-
ровки линии скоростно-
го трамвая от станции ме-
тро «Шоссе Энтузиастов» 
в район Ивановское, а мо-
жет быть, и дальше, в го-
род Балашиху.

Зам. префекта обратил-
ся к Марату Хуснуллину 
с предложением: в свя-
зи с прокладкой линии 
трамвая придать эстака-
де статус отдельного эта-
па строительства и уже по-
сле реконструкции шоссе 
построить здесь полно-
ценную двухуровневую 
развязку. Марат Хуснул-
лин пообещал заложить 
сооружение эстакады в 
план будущего года.

Кожуховская ветка 
метро пойдёт 
от «Электрозаводской»

Кожуховская ветка ме-
тро, которая пойдёт на 
юго-восток, будет начи-
наться от станции «Элек-
трозаводская», сообщил 
Марат Хуснуллин.

Кожуховская линия ста-
нет частью Третьего пере-
садочного контура метро 
и фактически свяжет за-
пад с юго-востоком горо-
да. Ранее планировали, 
что Кожуховская ветка, 

начавшись с «Некрасов-
ки» (ЮВАО), закончится 
на станции метро «Авиа-
моторная».

Зам. мэра рассказал, 
что в ходе объезда с пре-
фектом и представителя-
ми метрополитена был ос-
мотрен весь юго-восточ-
ный и восточный участ-
ки ТПК и взвешены все 
технические возможно-
сти. Вердикт такой: ре-
шено запускать Кожухов-
ский участок как единую 
линию от «Некрасовки» 
через станции «Салты-
ковская улица», «Косино-
Ухтомская», «Авиамотор-
ная» и до «Электрозавод-
ской».

Ввод станций заплани-
рован на 2016 год.

Подземных паркингов 
в новых домах 
не будет

С начала 2013 года в 
округе построено семь га-
ражей, сообщил зам. пре-
фекта Виктор Неженец, 
в том числе три гаража-
стоянки по программе 
«Народный гараж» на 706 
машино -мест. Марат Хус-
нуллин отметил, что го-
род отказывается от под-
земных паркингов в стро-
ящихся жилых домах.

Поскольку строитель-
ство гаражей приводит к 
серьёзному удорожанию 
квадратного метра жилья, 
одно машино- место обхо-
дится городу в 1,5 млн руб-
лей. Но и жители не хотят 
покупать места. Среди уже 
построенных ранее парко-
вок нет ни одной, запол-
ненной на 100%. Все эти 
обстоятельства, по сло-
вам Марата Хуснуллина, 
и стали причиной отка-
за от строительства под-
земных паркингов. Сэко-
номленные таким образом 
средства бюджета будут 
направлены на расшире-
ние и ускорение програм-
мы сноса ветхого и пяти-
этажного жилья.

Мария ГУСЕВА

— Какова дальнейшая 
судьба Черкизовского пруда?

— Для реконструк-
ции Черкизовского пруда 
нашли нового подрядчика 
(суды с предыдущим шли 
два года), и до конца сле-
дующего года пруд будет 
основательно переделан.

— Будет ли выплачена 
компенсация за снесённые 
в ходе строительства 3-го 
пути Московской кольцевой 
железной дороги гаражи?

— Компенсация будет 
выплачена только тем, чьи 
гаражи находились на тер-

ритории Москвы. Хозяева 
гаражей, располагавших-
ся на федеральной земле, 
останутся без компенса-
ции.

— Когда будет постро-
ен ТПУ возле «Новокосино» 
и появится ли в районе фут-
больное поле?

— Строительство ТПУ 
возле метро «Новокоси-
но» начнётся в 2014 году, 
а завершится в 2016 году. 
ТПУ будет включать в себя 
парковку на 2200 машино-
мест. В 2016 году в райо-
не будет сделано совре-

менное футбольное поле. 
— Что предполагается по-

строить на месте сносимых 
домов 63, 65 и 67 на Измай-
ловском проспекте?

— На месте этих домов в 
2016 году будет построена 
детско-взрослая поликли-
ника на 750 посещений.

— Каковы сроки начала 
строительства Северо-Вос-
точной хорды от МКАД 
до шоссе Энтузиастов?

— Северо-Восточная 
хорда начнёт строиться 
от Вешняков до Четвёрто-
го транспортного кольца в 

2014-2015 годах. А вот как 
пройдёт участок СВХ по-
сле Четвёртого транспорт-
ного кольца, пока под во-
просом. Трасса упирается 
в Лосиный Остров, и сей-
час мы совместными уси-
лиями ищем оптималь-
ный вариант прохожде-
ния трассы, — рассказал 
Марат Хуснуллин.

В завершение встречи 
Марат Хуснуллин подчер-
кнул, что сейчас в городе 
ведётся огромная работа 
по пересмотру генераль-
ного плана и она требует 

принятия многих реше-
ний в «ручном режиме». 
Поэтому встречи, подоб-
ные этой, станут в бли-
жайшее время регуляр-
ными, как минимум раз в 
три месяца.

Префект округа Всево-
лод Тимофеев отметил, 

что такие встречи необ-
ходимы для надёжной об-
ратной связи руководства 
города с жителями окру-
га. Муниципальные депу-
таты лучше многих знают 
истинное положение дел 
на местах.

Мария ГУСЕВА

Участок Северо-Восточной хорды от Вешняков 
до Четвёртого транспортного кольца будет сдан в 2016 году
Заместитель мэра ответил на вопросы муниципальных депутатов

З
аместитель 
мэра Марат 
Хуснуллин 16 
ноября проин-
спектировал 

самые важные строй-
ки Восточного адми-
нистративного окру-
га. После объезда он 
дал оценку ходу ра-
бот по реконструкции 
двух вылетных маги-
стралей — шоссе Эн-
тузиастов и Щёлков-
ского шоссе, а также 
сообщил об уточнён-
ных планах строи-
тельства Северо-
Восточной хорды 
и новой, Кожуховской 
ветки Московского 
метрополитена. 

Реконструкция шоссе Энтузиастов 
завершится в середине декабря
Марат Хуснуллин проинспектировал стройки округа

Проект реконструкции 
Русаковского моста сейчас 
на экспертизе

Проект реконструкции шоссе Энтузиастов был откорректирован по просьбам жителей

Всеволод Тимофеев и Марат Хуснуллин 
во время встречи с депутатами
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Ночью экипаж из 
ОМВД по району 
Восточный под ру-

ководством Александра 
Роменского, как обыч-
но, патрулировал терри-
торию района. Машина 
«Жигули», которая мед-
ленно выехала им на-
встречу, показалась по-
лицейским подозритель-
ной…

— Прежде всего, нам 
показалось странным, 

что двое ребят едут с вы-
ключенными фарами, — 
рассказывает Роменский. 
— Cразу бросилось в гла-
за, что салон доверху за-
бит какими-то вещами. 
На нашей территории 
кражи с садовых участ-
ков совершаются доста-
точно регулярно, поэтому 
мы решили остановить и 
проверить ребят.

Они объяснили, что 
друзья попросили их 
вывезти садовый инвен-
тарь. Полицейские по-
просили молодых людей 
проехать вместе в отдел 
полиции — якобы в каче-
стве понятых. Молодые 
люди согласились. Как 
только они вошли в от-
дел, оперативная груп-
па осмотрела машину. 
Там обнаружился це-
лый склад: отопитель-
ный котёл, электропи-

лы, болгарки, сварочный 
аппарат, а также женские 
меховые сапоги и две бу-
тылки коньяка. Как вы-
яснится позже, ущерб от 
кражи составил более 
500 тысяч рублей. А за-
держанные, оба — ранее 
судимые молодые люди, 
в конце концов призна-
лись, что это не первая 
их кража в Восточном 
округе.

Патрульный экипаж 
Александра, в который 

также входит водитель 
Сергей Шершов и поли-
цейский Алексей Губа-
рев, работает в таком со-
ставе около года. Кстати, 
Александр Роменский — 
продолжатель династии. 
Его дед и прадед рабо-
тали в милиции, а отец 
много лет прослужил 
участковым в Измайло-
ве и даже был награждён 
орденом за проявленное 
мужество.

Елена ХАРО

БЕЗОПАСНОСТЬ

За прошедшую неделю 
зарегистрировано 11 по-
жаров. Пострадал 1 чело-
век. Погибших нет.

Горел железнодорожный 
колледж

Воскресным вечером на-
чался пожар в железнодо-
рожном колледже №52 на 
Бойцовой улице. С 5-го эта-
жа здания пожарными были 
спасены трое мужчин. Никто 
не пострадал. Предполага-
ется, что причиной возгора-
ния стало нарушение правил 
пожарной безо пасности при 
проведении электросвароч-
ных работ.

Пострадал пенсионер
Вечером поступило со-

общение о пожаре в жилом 
доме: горела квартира, рас-
положенная на 6-м этаже в 
доме 1, корп. 1, на Сирене-
вом бульваре. Были спасе-
ны пять человек. Одного 
из них, 72-летнего пенсио-
нера, доставили в больни-
цу с диагнозом «отравле-
ние продуктами горения и 
термическими ожогами 2-й 
степени 30% тела». 

Екатерина МИЛЬНЕР

ПОЖАРЫ

Смертельный наезд 
на Зелёном проспекте 

Днём 16 ноября 34-летний 
водитель «Мазды 6» следо-
вал по Зелёному проспекту и 
у дома 46 наехал на 51-лет-
нюю женщину-пешехода, пе-
реходившую дорогу вне пеше-
ходного перехода. Женщина от 
полученных травм скончалась 
на месте.

Трагедия на заводе 
«Метромаш» 

Ночью 15 ноября 30-летняя 
женщина, управляя автомобилем 
«Мерседес 190Е», следовала по 
территории завода «Метромаш» 
и, не справившись с управлени-
ем, въехала в стоящую на раз-
грузке фуру «Фретлайнер».

В результате ДТП женщина-
водитель доставлена в больни-
цу с переломом правой голени, 
а 56-летний пассажир «Мерсе-
деса» скончался на месте про-
исшествия.

На Кусковской джип 
наехал на ребёнка

Днём 11 ноября 41-летняя 
женщина-водитель следова-
ла по Кусковской улице за ру-
лём джипа «Мицубиси Падже-
ро» и напротив дома 5 сбила 
11-летнего мальчика, перехо-
дившего дорогу вне пешеход-
ного перехода. Ребёнка доста-
вили в больницу с открытой че-
репно-мозговой травмой. 

На Кетчерской 
неизвестный сбил 
пешехода и скрылся

Ночью 13 ноября неизвест-
ный водитель на неустанов-
ленной машине следовал от 
Новогиреевской эстакады и 
напротив владения 1Г на Кет-
черской улице сбил пешехода, 
после чего с места происше-
ствия скрылся. Пострадавший 
мужчина (на вид 30-35 лет) от 
полученных травм скончался. 

По всем фактам производит-
ся административное рассле-
дование.

Группа по пропаганде ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ВАО

ДТП

ГЕРОИ НЕДЕЛИ

— Доброе утро, участ-
ковый уполномоченный 
капитан полиции Алек-
сандр Дворников! — по 
всей форме представля-
ется полицейский, хотя 
видно, что пожилому 
диспетчеру гаражного 
комплекса он прекрас-
но знаком.

Каждое утро Двор-
ников начинает с обхо-
да парковки на Дмитри-
евского, 6, — узнаёт, не 
просил ли кто-нибудь 
поставить туда незнако-
мый автомобиль.

— Именно так угон-
щики обычно дают от-
стояться краденым ма-
шинам, — поясняет нам 
участковый.

Мы — это десяток жур-
налистов, приехавших в 
район Косино-Ухтом-

ский на акцию «Один 
день с участковым упол-
номоченным».

Итак, на подведом-
ственной территории 
нашего героя — два га-
ражных комплекса, по-
ликлиника, три школы 
и 14 жилых домов, всего 
3384 квартиры. Алексан-
дру 29 лет, он женат, есть 
ребёнок. В 2010 году ез-
дил на полгода в коман-
дировку в Чечню. Слу-
жил там в Шатойском 
районе, перекрывал Ар-
гунское ущелье, много 
раз был в перестрелках.

...По пути из гаража 
участковый останавли-
вает чернокожего мужчи-
ну. На корявом русском 
тот поясняет, что живёт 
в Люберцах, а здесь ра-
ботает «в мойке». Из до-

кументов у него — толь-
ко потрёпанная и давно 
просроченная справка 
об утере паспорта, вы-
данная посольством Ре-
спублики Гана.

Ганийца увозят в от-
дел: поверят, снимут от-
печатки пальцев. А по-
том им займётся мигра-
ционная служба.

С мигрантами Алек-
сандр дело иметь при-
вык. Регулярно посеща-
ет старших по дому, чер-
пает информацию о по-
тенциальных нелегалах. 
Только на прошлой не-
деле выявил квартиру в 
доме 18 на улице Свято-
озёрской. Её хозяйка за-
регистрировала у себя 30 
иностранцев.

— Что надо знать, что-
бы быть хорошим участ-

ковым? — спрашиваю у 
Дворникова.

— Например, я знаю 
всех собачников на 
участке. Они, как и жите-
ли первых этажей, — по-
тенциальные свидетели, 
— поясняет Дворников. 
— Моя задача — собрать 
все сведения, которые 
могут помочь расследо-
ванию преступления.

Отправляясь вместе с 
Дворниковым на «зем-
лю», мы, конечно, рас-
считывали на задержа-
ния, угоны дорогих ма-
шин, а может, и стрельбу. 
Но именно в этот день в 
Косино-Ухтомском, как 
назло, или, наоборот, 
к счастью, было тихо и 
спокойно.

Анна ПЕНКИНА

Они задержали «потрошителей» 
садовых участков

Участковый должен знать и каждую собаку, 
и каждого хозяина
Наш корреспондент подежурил вместе с капитаном полиции

В Измайлове 
мужчина забил 
до смерти свою мать 

Трагедия произошла в ночь 
на 13 ноября в доме на 5-й 
Парковой. Полиция задержала 
45-летнего мужчину, который 
в пьяном угаре забил до смер-
ти свою мать в ходе семейно-
го конфликта. При задержании 
он не оказывал сопротивления 
и чистосердечно во всём при-
знался. А также пояснил, что 
мать довела его своими уничи-
жительными высказываниями о 
его женщинах.

Как рассказали в измайлов-
ском следственном отделе СК 
РФ по г. Москве, задержан-
ный не так давно освободил-
ся из тюрьмы. В 2007 году он 
уже был осуждён за нанесение 
тяжких телесных повреждений 
собственной матери. Раньше он 
работал в правоохранительных 
органах, но его уволили, и с тех 
пор, как рассказали соседи, он 
часто и много пил. В настоящий 
момент в отношении него воз-
буждено уголовное дело по ста-
тье 105 «убийство».

Екатерина МИЛЬНЕР

Дед и прадед 
Александра Роменского 
служили в милиции

Почти к 10 годам лишения 
свободы приговорён 26-лет-
ний гражданин Таджикистана 
Зариф Баходури за сбыт круп-
ной партии героина. Как сооб-
щили в Преображенской меж-
районной прокуратуре, суд 
учёл, что у Баходури есть двое 
малолетних детей.

Молодого мужчину задер-
жали зимой этого года в рай-
оне Преображенской площади. 
Ночью 13 января он приобрёл 
четыре пластиковые бутылки с 
шестью килограммами смеси, 
в состав которой входил геро-
ин, и отправился в район Пре-
ображенское, чтобы продать 
«зелье» за 150 тысяч рублей. 
Но ему не пришлось довести 
до конца свой умысел. 

Екатерина МИЛЬНЕР

Гражданин 
Таджикистана 
сядет на 10 лет 
за торговлю героином

Завершено расследова-
ние по делу о нападении 
на одного из руководите-
лей Федерации мигрантов 
России Маиса Курбанова 
в Новокосине. 12 ноября 
Курбанов возвращался 
домой поздно вечером, и 
у подъезда в него выстре-
лили. Мужчину достави-
ли в больницу, а опера-
тивники ОМВД по райо-
ну Новокосино занялись 
поиском стрелявшего. В 
СМИ выдвинули пред-
положение, что нападе-
ние связано с професси-

ональной деятельностью 
Курбанова. Но всё оказа-
лось гораздо прозаичнее.

В объективы камер ви-
деонаблюдения попала 
светловолосая девушка, 
которая и произвела вы-
стрел из травматическо-
го пистолета. По записям 
камер наружного наблю-
дения сотрудники уголов-
ного розыска отследили её 
путь и вычислили дом, где 
она проживает. Уже днём 
девушка была задержана.

Она сразу же дала при-
знательные показания. 

В слезах клялась, что не 
помнит, за что стреляла 
в незнакомого ей муж-
чину. По её словам, в тот 
день она отдыхала вместе 
с подругой и двумя мест-
ными молодыми людь-
ми. Пить начали с утра 
— в ход пошли все спирт-
ные напитки, на которые 
хватило денег. К ночи все 
уже плохо соображали. 
Отправившись гулять по 
району, они остановились 
у незнакомого подъезда, и 
она выстрелила в первого 
попавшегося человека.  

Как рассказал замести-
тель начальника ОМВД 
по району Новокосино 
Михаил Соломонов, за-
держанной 24 года. Четы-
ре года назад она приехала 
в Москву из Тамбовской 
области и живёт в городе 
Реутове. Там же работа-
ет в магазине продавцом. 
Маис Курбанов, уже вы-
писанный из больницы, 
опознал её. В отношении 
девушки возбуждено уго-
ловное дело по статье «ху-
лиганство».

Екатерина МИЛЬНЕР

В одного из руководителей Федерации мигрантов России стреляла пьяная продавщица из Реутова
Пили, пока деньги были

Александр Роменский, Сергей Шершов, Алексей Губарев

У ганийца из документов — 
просроченная справка об утере паспорта
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С начала года в окруж-
ную Мосжилинспекцию 
поступило около 8 ты-
сяч обращений от жите-
лей. Большинство из них 
связано с неудовлетвори-
тельной работой управ-
ляющих компаний: люди 
указывают на регуляр-
ные протечки, плохое 
состояние подъездов, 
захламлённые подвалы.

— Нередко нам пишут 
сразу, минуя саму УК, 
— рассказал начальник 
Инспекции жилищно-
го надзора по ВАО Вале-
рий Павлов. — Люди за-
ведомо не верят, что их 
пожелания могут быть 
услышаны.

В последние месяцы ли-
дером по количеству жа-
лоб стала частная компа-
ния ООО «УК «Дормер», 
которая обслуживает не-
сколько десятков домов в 
Вешняках. Весной очень 
много претензий было в 
адрес ОАО «РЭУ-18» в Вос-
точном Измайлове. После 
шквала жалоб и штрафов 
компания прекратила де-
ятельность, передав свои 
дома на баланс районно-
го ДЕЗа.

— Штраф за плохую 
работу УК может дости-
гать 100 тысяч рублей, — 
поясняет Павлов. — На 
первый взгляд деньги 
для бизнеса не слишком 
большие. Но если домов 
в управлении 15-20 и за 
каждый из них мы ош-
трафуем? А если жалобы 
идут постоянно?

Впрочем, в Мосжи-
линспекции всё же со-
ветуют борьбу за поря-
док в доме начинать с 
первой инстанции, то 
есть обращаться для 

начала в саму управля-
ющую компанию. Если 
в доме грязно, не го-
рят лампы, течёт кры-
ша, звоните в диспет-
черскую. Заявку долж-
ны зарегистрировать, 
присвоив ей номер. Его 
лучше записать и сохра-
нить. Если придётся об-
ращаться в инспекцию, 
это станет доказатель-
ством бездействия УК.

 Ольга ГЕНЕРАЛОВА

КАК ОБРАТИТЬСЯ 
В ЖИЛИНСПЕКЦИЮ ВАО?
Написать письмо: 107076, 
Москва, Колодезный пер., 14.
Прийти на приём к руководи-
телю: по понедельникам 
с 14.00 до 17.00, по четвергам 
— с 9.00 до 12.00. 
Желательно предварительно 
записаться по телефону 
(499) 268-3836

Как заставить 
управляющую 
компанию 
работать хорошо?
На вопросы ответил начальник 
окружной Жилищной 
инспекции 
Валерий Павлов

Когда же власти прислу-
шаются к мнению биологов 
и экологов, на протяжении 
многих лет предлагающих 
оставить в покое зелень во 
дворах? Нужно прекратить 
навязывать искусственные 
газоны, а просто один раз 
засеять землю семенами лу-
говых трав. Это вернёт дво-
рам экологическое есте-
ство, бабочек и кузнечиков, 
а главное, в десятки раз со-
кратит бессмысленные рас-
ходы на газонокосильщи-
ков. А осенью нужно остав-

лять в покое опавшую листву, 
а не выскребать её из-под де-
ревьев до последнего листи-
ка и потом увозить. Или вер-
нуть практику времён СССР, 
когда опад прикапывали в 
разных местах двора боль-
шими плоскими линзами. 
Снимается 5-10 см верхнего 
слоя земли на площади 8-10 
кв. метров образовавшееся 
«корыто» плотно заполняют 
опавшей листвой и присыпа-
ют землей. Предельно просто, 
дёшево и очень экологично!

Причём на словах чинов-
ники из года в год призна-
ют здравый смысл эколо-
гов и обещают остановить 

деградацию почвы в наших 
дворах. Но всё остаётся по-
прежнему. Кроме того, по 
нашему мнению, привлече-
ние в сферу ЖКХ огромно-
го количества трудовых ми-
грантов из республик Сред-
ней Азии способствует пре-
вращению когда-то зелёных 
благоухающих дворов в эт-
нически более близкие им 
пустыни. А ведь в прежнее 
время во дворах даже строи-
ли компостные бункеры для 
перегнивания опавшей ли-
ствы, главного естественно-
го удобрения…

Жители домов 25-37
 на Никитинской улице 

Почему наши когда-то зелёные дворы превращаются в пустыни 
МНЕНИЕ ЧИТАТЕЛЯ

Своим опытом поделилась Елена Гри-
щенко из района Преображенское, кото-
рая с успехом отстаивает зелень в сво-
ем дворе. 

— Нужно написать в нескольких эк-
земплярах заявление от группы жильцов 
(правления ЖСК, ТСЖ или совета дома) в 
управу района, копию отдать в ГКУ «Инже-
нерная служба», — рассказала Елена. — 
Текст заявления примерно такой: убеди-
тельно просим дать распоряжение в ГКУ 
ИС и управляющую компанию, чтобы на 
придомовой территории покосы произво-
дили только по письменному заявлению 
(или указать требуемую периодичность). 
Дальше: чтобы уборка опавшей листвы 

производилась согласно правилам — «не 
далее 5 м от междомовых проездов», а 
не на всей озеленённой территории. И по-
следнее: чтобы снег, перемешанный с ре-
агентами, складировался на специально 
оборудованной территории, а не на газо-
не. Поставить число, приложить подписи.

Обратите внимание, что в случае с ли-
ствой и реагентами достаточно индиви-
дуального заявления, а для изменения 
режима покосов письмо должно быть 
коллективным. И обязательно проин-
формируйте дворников, потому что до 
них информация доходит в последнюю 
очередь. Можно распечатать и отдать им 
копию заявления.

i Напишите заявление — листву оставят в покое

Сантехник не нужен
Жители одного из домов 

на Салтыковской улице с 
некоторых пор защище-
ны от водных аварий. В 
их подъезде установлена 
система для быстрого от-
ключения водоснабжения. 
Перекрыть воду можно, не 
дожидаясь сантехников. 
Как рассказали в префек-
туре, систему установил 
сам разработчик — ком-
пания «ЭнергоГрад-Сер-
вис». Жители не потрати-
ли на это ни копейки.

— Представители этой 
организации обрати-
лись к нам с предложени-
ем протестировать свою 
разработку в одном из до-
мов округа, — говорит на-
чальник отдела эксплуа-
тации и ремонта жилищ-
ного фонда префектуры 
ВАО Александр Кабанов. 
— Мы в произвольном по-
рядке выбрали ТСЖ «Но-
вокосино-32», члены кото-
рого охотно согласились 
на эксперимент.

Теперь в случае протеч-
ки любому жильцу доста-
точно будет обратиться к 
одному из трёх человек — 
к председателю ТСЖ, его 

заместителю или к одной 
из жительниц. При помо-
щи карты доступа подача 
воды в тот или иной сто-
як будет перекрыта, по-
сле чего можно спокойно 
дожидаться прихода ава-
рийной бригады. Причём 
не важно, кто забьёт тре-
вогу — виновник потопа 
или его соседи.

— Ситуация, когда ни-
кого из ответственных 
лиц рядом не окажется, 
исключена, — говорит 
зампредседателя ТСЖ 
Елена Ершова. — Магнит-
ный ключ всегда наготове.

100 рублей 
с квартиры

Кстати, «подопытно-
му» дому — четверть века. 
Протечки случались не 
раз, порой довольно се-
рьёзные. Ершова вспоми-
нает, как несколько лет 
назад на верхних этажах 
прорвало трубу и кипя-
ток хлестал несколько ча-

сов, пока до места аварии 
не добрался мастер. До сих 
пор кое-где остались сле-
ды бедствия.  

— Систему смонтиро-
вали в конце лета, и пока, 
к счастью, не было шанса 
проверить её в действии, 
— рассказала Ершова. — 
Но мысль, что при аварии 
можно будет быстро спа-
сти своё имущество, очень 
греет. Было бы у нас такое 
чудо во время того проры-
ва, люди понесли бы го-
раздо меньший ущерб.

Технически новинка 
выглядит так: имеется 
четыре магнитные кар-
точки, по одной на каж-
дый стояк. Когда в одном 
из них случается форс-
мажор, человек берёт со-
ответствующую карту и 
считывает её устройством 
на первом этаже. Сразу 
после этого подача воды 
останавливается. Конеч-
но, неплохо бы инженерам 
пойти ещё дальше и изо-
брести аппарат, который 

мог бы делать это вовсе без 
человеческого участия — 
например, реагировать на 
резкое снижение давления 
в трубах. Можно надеять-
ся, что такая умная авто-
матика станет следующим 
шагом на пути прогресса.

Информацию о новом 
способе защиты от про-
течек уже довели до всех 
управляющих компаний 
округа. Монтаж системы 
обходится примерно в 190 
тыс. рублей, ещё около 3 
тысяч стоит ежемесяч-
ное обслуживание — это 
в среднем около 100 ру-
блей с квартиры. Осталось 
подсчитать, что выгоднее: 
предотвратить аварию 
или тратить потом нема-
лые средства на ликвида-
цию её последствий. Есть 
вероятность, что некото-
рые УК выберут первый 
вариант и примеру ново-
косинского ТСЖ после-
дуют и в других районах. 
Кстати, в остальных подъ-
ездах дома на Салтыков-
ской улице тоже намере-
ваются поставить новин-
ку — уже за счёт средств 
товарищества.

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

Теперь перекрыть воду 
можно магнитной карточкой 
В Новокосине тестируют уникальную систему защиты от протечек

Валерий Павлов родил-
ся в 1963 году в Орловской 
области. Окончил техни-
кум, получил высшее об-
разование в Московском 
вечернем металлургиче-
ском институте. В Мос-
жилинспекции работает с 
2005 года, 5 октября 2013 
года назначен на долж-
ность начальника инспек-
ции жилищного надзора 
по ВАО. До этого  работал 
заместителем начальни-
ка инспекции жилищного 
надзора по ЮЗАО. Женат, 
у него две взрослые доче-
ри и десятилетней сын.

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

Доступ к магнитным ключам 
имеют в ТСЖ три человека

Обслуживание системы стоит 3 тысячи рублей в месяц
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Район Богородское
На публичные слу-

шания представляет-
ся «Проект межева-
ния территории квар-
тала, ограниченного 
3-м проездом Под-
бельского, Ивантеев-
ской улицей, улицей 
Бойцовой, бульваром 
Маршала Рокоссов-
ского».

Информационные 
материалы по теме 
публичных слуша-
ний представлены на 
экспозиции по адре-
су: ул. Краснобога-
тырская, 29, корп. 2, в 
управе района Бого-
родское. Экспозиция 
открыта с 5 по 12 де-
кабря 2013 года. Часы 
работы: в рабочие дни 

— с 8.00 до 16.00, в суб-
боту — с 10.00 до 15.00.

Собрание участни-
ков публичных слу-
шаний состоится 19 
декабря 2013 года в 
19.00 по адресу: ул. 
Бойцовая, 20, в акто-
вом зале школы №390.

Номера справочных 
телефонов окружной 
комиссии: (499) 161-
9801, (499) 161-9701.

Почтовый адрес 
окружной комиссии: 
107076, Москва, Пре-
ображенская пл., 9.

Электронный адрес 
окружной комиссии: 
info@vaomos.ru

Электронный адрес 
управы района Бого-
родское: bog_priem@
vao.mos.ru

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ

П
осле открытия 
«Лермонтовско-
го проспекта» и 
«Жулебино» стан-
ция метро «Вы-

хино» перестала быть ко-
нечной, зато прилично 
разгрузилась — пример-
но на 30 тысяч пассажи-
ров в день. По словам на-
чальника подземки Ива-
на Беседина, если раньше 
по будням в неё заходило 
около 182-185 тысяч чело-
век, то сейчас — 153 тыся-
чи. Проверим.

«Выхино» — выход

Около 8 утра я сажусь в 
вагон на новой конечной 
станции «Жулебино». На-
рода не много. В каждую 
дверь заходит человек по 
пять. Абсолютно всем хва-
тает сидячих мест.

Следующая станция 
— «Лермонтовский про-
спект». Новым пассажирам 
сидячих мест уже не хвата-
ет. Но пока в вагоне совсем 
не тесно. Вот оно, страшное 
«Выхино». В окошко вижу: 
там привычное столпот-
ворение. Двери открыва-
ются, поток, не выждав ни 
секунды, втекает вперёд, 
а мне выходить. Толпа тя-
нет меня назад и «зажёвы-
вает» мою сумку — хорошо, 
ремешок не подводит. Еле-
еле вырываюсь на свободу. 
Хотя какая это свобода? 
Оказываюсь в сплошном 
потоке. До выхода я плыл 
минут 15. Теперь попробую 
зайти обратно.

«Выхино» — вход

Время 8.25. В метро с 
улицы Красный Казанец 
бесконечным потоком тя-
нутся люди. Толчея уже в 
переходе. Огромная оче-
редь к терминалам, вы-
дающим билеты на одну-
две поездки. Этим ловко 
пользуется верзила — два 
метра в плечах, лет ему под 
пятьдесят. В руках у него 

пачка билетов на одну по-
ездку. Цена — 40 рублей, 
зато без очереди. Поток 
покупателей к нему не ис-
сякает. А зря. За углом есть 
старые добрые кассы. Воз-
ле каждой — два-три чело-
века. Несколько минут, и у 
меня уже есть билет.

Свободно можно прой-
ти только через турнике-
ты. За ними — сущий ад. 
От края платформы меня 
отделяют рядов десять лю-
дей. Сильно мешают кон-
тролёры. Их тут семеро. 
Проверять у них особо ни-
кого не получается, и они 
просто стоят в проходе, за-
нимают место.

Тем временем крупная 
дама отодвигает меня в 
сторону и ледоколом вре-
зается в толпу. Медленно, 
но верно она пробирается 
вперёд, ближе к вагонам.

— Вот дирижабль, — 
возмущаются две тёт-
ки базарного вида. Дама 
слышит, но, стиснув зубы, 
прёт молча. 

Подъезжает поезд. Дама 
в него садится. Мне вой-
ти не удалось. Пропустил 
я и вторую, и третью элек-

тричку. Но потом стал учё-
ным. По моим наблюде-
ниям, когда подходит по-
езд и весь народ жмётся к 
нему, между турникетами 
и людским потоком появ-
ляется маленький зазор. 
Это шанс для легковесов. 
Резко беру вправо. Оказы-
ваюсь в прореженном про-
странстве. Потом с разбегу 
ныряю в саму гущу волны, 
и она сама заносит меня в 
салон вагона. Фуф!

В тесноте,
да не в обиде

Вагон битком, едем. Об-
ращаюсь к женщине, ко-
торую утрамбовало и при-
жало ко мне.

— Да ни капли луч-
ше не стало с открытием 
этих двух новых станций. 
Сами видели, как прихо-

дится «Выхино» штурмо-
вать, — зло отвечает она. 

А вот очкарик-студент 
думает по-другому.

— Раньше в четвёр-
тый-пятый поезд садил-
ся. Сейчас умудряюсь во 
второй-третий. Так что 
пусть чуть-чуть, но луч-
ше стало, — с усмешкой 
говорит он.

На «Волгоградском про-
спекте» ценой неимовер-
ных усилий к нам в ва-
гон смогли зайти чело-
век пять. В «Кузьминках» 
— ещё два. В «Текстиль-
щиках» разменялись: не-
сколько вышло, несколь-
ко вошло.

На «Пролетарской» ва-
гон выплюнул меня пе-
режёванным, помятым и 
уставшим. Хорошее нача-
ло рабочего дня.

Егор ПЕРЕЖОГИН

Осторожно: 
двери не закрываются...
Корреспондент «ВО»» убедился: народа в метро «Выхино» 
стало меньше, но не намного

На «Волгоградском проспекте» 
ценой неимоверных усилий 
к нам в вагон смогли зайти 
человек пять

При входе на терри-
торию школы №375 
на Щёлковском 

шоссе расположена искус-
ственная неровность из ас-
фальта. Из-за неё сложно 
заходить на школьный двор 
с детскими колясками. А 
когда идёт дождь, то лужа 
стоит от жилого дома до 
данного места. Зимой же 
всё это замерзает, люди па-
дают. Зачем нужен «лежа-
чий полицейский», если из-
за него такие проблемы?

Михаил Липатов 

Ситуацию прокоммен-
тировала заместитель ди-
ректора школы №375 по 
хозяйственной части Га-
лина Карпова. Выяс-
нилось, что этот бугор 
из асфальта выполняет 
роль не «лежачего поли-
цейского», а своего рода 
дамбы, защищающей 

школьный двор от подто-
пления. Без неё всю тер-
риторию школы залива-
ет дождевой водой.

— Она расположе-
на под таким уклоном 
относительно осталь-
ной территории, что во 
время дождя со всех ас-
фальтовых дорожек вода 
льётся прямо в школь-
ный двор, — объяснила 
Карпова. — Поэтому мы 
попросили строителей 
сделать хотя бы такое 
препятствие для воды.

Конечно, проблема со 
скоплением воды долж-
на решаться посред-
ством грамотной дре-
нажной системы. Мы 
сообщили о проблеме в 
ГБУ «Жилищник райо-
на Гольяново» и будем 
следить за развитием 
ситуации.

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

«Лежачий полицейский» 
защищает школьный двор 
от воды

Пока от подтопления школьный двор защищает 
вот такой асфальтовый бугор

Окончание. Начало на стр. 1

Один центр на пять районов
По словам депутата Восточно-

го Измайлова Маргариты Чукано-
вой, в районе нулевая обеспечен-
ность культурными и досуговыми 
учреждениями. Как  и в соседних 
районах — Измайлове, Восточном 
Измайлове, Северном Измайлове, 
Гольянове и Ивановском. В цен-
тре школьники могли бы отмечать 
выпускной, дети — ходить в круж-
ки, мог бы ставить постановки на-
родный театр района. А ещё здесь 
просто было бы устраивать публич-
ные слушания, проводить собрания 
собственников жилья… Известно, 
что несколько публичных слуша-

ний в районе было перенесено по 
причине отсутствия большого зала.

— Появиться дворец культуры 
может только при условии, что зда-
ние кинотеатра останется в государ-
ственной собственности, иначе это 
будет очередной торговый центр, — 
считает Виктор Афанасьев.

В октябре Департамент госиму-
щества выставил на торги ещё 10 
кинотеатров, в их числе два окруж-
ных — «Софию» и «Киргизию». Эта 
новость всколыхнула жителей Вос-
точного Измайлова, и они устрои-
ли митинг против продажи «Пер-
вомайского» (хотя его не было в 
списках продаваемых кинотеатров) 
с требованием передать здание в 
муниципальную собственность. В 

ходе митинга было собрано более 
400 подписей.

Табуретка под столом
Более того, жители и депута-

ты подготовили готовую концеп-
цию реконструкции здания. Автор 
концепции депутат Маргарита Чу-
канова предлагает реконструиро-
вать здание по немецкой техноло-
гии «табуретка под столом». Стро-
ители отступают на 2 метра от су-
ществующего здания, вбивают сваи, 
закрывают объём, внутри которого 
помещается в дополнение к 4 тыс. 
кв. метров ещё 10 тыс. «квадратов».  

Вся реконструкция будет стоить 1 
млрд рублей, утверждает Маргарита 
Чуканова. «Взять» его можно из тех 

5 млрд, которые выручит, по мне-
нию Чукановой, город от продажи 
10 кинотеатров. А вот зарабатывать 
дворец будет за счёт сдачи в аренду 
площадей, мест на парковке и т.д. 
Дело может дойти и до самоокупа-
емости, хотя депутат Чуканова на-
стаивает на том, что город обязан (в 
соответствии с Генпланом Москвы) 
обеспечить 90 «квадратов» досуго-
вой деятельности на 1 тыс. жителей.

Однако многие считают, что пло-
щадь 4 тыс. «квадратов» при уме-
лой перепланировке позволит раз-
местить достаточно кружков и сек-
ций. В округе уже есть удачный при-
мер того, как удалось сохранить 
кинотеатр и сделать из него полно-
ценный культурно-досуговый центр. 

Это детский кинотеатр «Берёзка» на 
Мартеновской ул., 25. При площади 
всего в 1300 «квадратов» там уму-
дрились открыть несколько круж-
ков и секций, оставить кинозал (он 
же театральный зал), обустроить 
кафе и игровые зоны. Вопросы хо-
зяйственной принадлежности реши-
ли просто: Департамент имущества 
передал «Берёзку» под оперативное 
управление Департаменту культуры.  

А в судьбе кинотеатра «Первомай-
ский» ещё не поставлена ни точка, 
ни даже запятая. Глава Департамента 
культуры Сергей Капков на одной из 
встреч с жителями округа согласился 
рассмотреть вопрос о кинотеатре как 
о культурном и досуговом центре.

Мария ГУСЕВА

Станет ли кинотеатр «Первомайский» дворцом культуры?

«Пробиться» в вагон можно силой или хитростью
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О
ни портят пейзаж и 
режут город на ча-
сти бетонными за-
борами. Нужны ли 

они вообще современной 
столице? Несколько лет 
назад городские власти 
поставили задачу прове-
сти реорганизацию про-
мышленных зон. Недавно 
в ВАО завершился мони-
торинг, который оценил 
состояние каждой из них.

От колбасы 
до бронежилетов

ВАО — один из самых 
«промышленных» округов 
столицы. Здесь находится 
10 промзон, под которыми 
1,4 тыс. га земли. Какая от 
них отдача, по заданию 
префектуры изучал Му-
ниципальный фонд под-
держки малого предпри-
нимательства ВАО.

Оказалось, некоторые 
отрасли по эффективно-
сти не уступают мировым. 
Прежде всего «пищёвка». 
Она даёт рабочие места 
тысячам людей, а продук-
ции — почти на миллиард 
рублей с гектара. Неплохо 
обстоят дела у обрабатыва-
ющей промышленности. 
Даже у швейной — поря-
док, правда больше за счёт 
производства бронежиле-
тов. Таким крепким пред-
приятиям опасаться реор-
ганизации промзон нечего.

— Смысл в том, что 
предприятие должно со-
ответствовать столичному 
уровню, — сообщил кор-
респонденту «ВО» пер-
вый зам. префекта Юрий 
Захаров. — По производ-

ству продукции на гек-
тар, по налоговой отдаче, 
по экологии, по числу ра-
бочих мест. Если же про-
изводства давно нет, пред-
приятию придётся уйти.

По словам Юрия Заха-
рова, с пересчётом када-
стровой оценки земли не-
эффективные заводы вряд 
ли смогут платить аренду. 
Такие будут вынуждены 
сами выводить производ-
ство из Москвы. Именно 
так поступил Кусковский 

химзавод, который зани-
мал часть промзоны «Пе-
рово». После рекультива-
ции земли здесь построи-
ли жилой микрорайон.

Взялись за три зоны

Сегодня в НИиПИ Ген-
плана завершается разра-
ботка проектов планиро-
вок трёх промзон ВАО. Это 
зоны «Прожектор» в Перо-
ве, «Семёновская» в районе 
Соколиная Гора и «Руднё-
во» в Косино-Ухтомском.

В первых двух работают 
известные заводы «Про-
жектор» и «Графит-Эл», 
«Салют» и Московский 
инструментальный завод. 
Они и останутся костя-
ком обновлённых пром-

зон. Другое дело, что за 
годы здесь образовались 
десятки разных предпри-
ятий, большая часть зем-
ли сдаётся в аренду и суб-
аренду. Все собственники 
были вынуждены пред-
ставить городу свои пла-
ны развития территории.

Совсем по-другому об-
стоят дела в промзоне 
«Руднево», что в Коси-
но-Ухтомском. По сло-
вам Юрия Захарова, пока 
по большей части это пу-
стая территория, на гра-
нице которой находит-
ся мусоросжигательный 
завод. Здесь ещё только 
планируют создать тех-
нопарк и рассматривают 
разные варианты его на-
правленности.

Наконец, недавно нача-
лась работа над проектом 
планировки самой боль-
шой промзоны округа 
— «Калошино», которая 
раскинулась на террито-
рии Гольянова, Метро-
городка и Богородского 
и занимает более 500 га. 

Первая управляющая 
компания

«Калошино» — одна из 
самых интересных пром-
зон округа. И не только 
потому, что здесь сосре-
доточены, с одной сто-
роны, крупные пищевые 
предприятия, а с другой 
— серьёзные обрабаты-
вающие. Здесь произ-
водят всё: хлеб и колба-
су, лифты и радиаторы, 
гвозди и спецавтомоби-
ли. Но самое интересное 
то, что «Калошино» ста-
ло первой промышлен-
ной зоной, руководите-
ли которой организова-
ли управляющую ком-
панию. Предложения по 
развитию территории 
здесь пошли не сверху, 

из города, а снизу — от 
директоров.

— Мы поняли, что если 
каждый построит на сво-
ей территории по выста-
вочному комплексу, го-
стинице и офисному цен-
тру, толку не будет, — го-
ворит зам. руководителя 
УК «Промград-Калоши-
но» Анжела Раевская. — 
Развивать можно только 
территорию в целом.

Калошинцы активно 
приступили к разработ-
ке концепции развития 
промышленной терри-
тории своей промзоны. 
И это, наверное, самый 
правильный подход.

В следующем году долж-
ны быть разработаны про-
екты планировки всех 
оставшихся промзон ВАО. 
А это, помимо «Калоши-
но», промзоны «Соколиная 
Гора» и «Кирпичные ули-
цы» в Соколиной Горе, «Ха-
пиловская» (районы Соко-
линая Гора и Преображен-
ское), «Митьковская ветка» 
в Сокольниках, «Карачаро-
во» и «Перово» в Перове.

Ольга НОВАК

Неэффективные предприятия 
уйдут сами
В округе завершился мониторинг 
состояния промышленных зон

Тихая и громкая зоны
Коворкинг — это, попро-

сту говоря, общежитие для 
предпринимателей. Здесь 
по сходной цене можно 
арендовать не офис, а ра-
бочее место. Такие «койко-
места» пользуются боль-
шим спросом у начинаю-
щих предпринимателей.

Обширный зал ковор-
кинга на Средней Перво-
майской улице разделён 
на две зоны, которые ус-
ловно называются «гром-
кая» и «тихая». В громкой 
— с 9.00 до 23.00 идут пере-
говоры с партнёрами, звон-
ки клиентам и заказчикам. 
Эта сторона пользуется по-
пулярностью у владель-
цев интернет-магазинов 
и работников мини-колл-
центров. В тихой — сидят 
те, кому нужно сосредото-
читься: фрилансеры, про-
граммисты, дизайнеры. 
Помимо этого, есть специ-

альная комната для перего-
воров, рекреационная зона 
с диванчиками и даже… 
детская. Для тех, кто про-
голодался, открыта столо-
вая. Пара уютных столов, 
холодильник, чайник, ми-

кроволновка и даже плита...
Идея совместного офи-

са родилась в Калифорнии 
восемь лет назад и вот уже 
год, как успешно прижи-
лась в ВАО. «Дневной па-
кет — 500 руб., за неделю 

— 2,5 тыс. руб., за месяц 
— 5 тыс. руб.» — так вы-
глядит прайс-лист ковор-
кинга. И для многих не-
больших предпринимате-
лей это единственный ва-
риант обзавестись хотя бы 

каким-то офисом. За 5 тыс. 
в месяц — Wi-Fi, возмож-
ность пользоваться прин-
тером и личный шкафчик, 
где можно оставить вещи. 
Недаром здесь практиче-
ски стопроцентная загру-
женность.

Трамплин для старта

Михаи л Зиновьев с 
Н и ж н е й  Пе р в о м а й-
ской улицы представ-
ляет в стране англий-
ское агентство по под-
бору персонала в обла-
ст и у п ра в лен ческог о 
консультирования. Его 
к лиенты — «шту чный 
товар». Штаб-квартира 
организации находит-
ся в Лондоне, офисы — 
в А встра лии, Африке, 
Европе. На территории 
России Михаил — един-
ственный представитель 
компании. 

— Мне незачем снимать 
офис. Это лишние траты, 
— говорит Зиновьев. — 
Дома не поработаешь: у 
меня маленький ребёнок. 
Здесь же Интернет, нала-
женная инфраструктура.

А Кристина Моднико-
ва использует коворкинг 
как мини-офис для своей 
веб-студии. В её команде 
— три человека. Работа-
ют они пять дней в неде-
лю, полный рабочий день.

— Это идеальный ва-
риант для старта, — го-
ворит девушка. — Уют-
но, не стыдно пригласить 
клиентов. Однако, если к 
нам в компанию придёт 
ещё пара человек, мы бу-
дем искать собственный 
офис:  снимать здесь бу-
дет уже невыгодно.

Анна ПЕСТЕРЕВА

АДРЕС: Средняя Первомайская, 
ул., 3. Тел. (495) 225-1414  

Где в ВАО найти приют «бездомному» предпринимателю?
В Восточном Измайлове работает государственный коворкинг

В Новокосине 
организуют концерт 
для ликвидаторов 
аварии на ЧАЭС

В конце ноября отмечают 27-ю 
годовщину завершения строи-
тельства объекта «Укрытие» на 
Чернобыльской АЭС. 

— Тогда мы закрыли сарко-
фаг над четвёртым энергобло-
ком. Для каждого, кто побывал 
в Чернобыле, эта дата восприни-
мается как день победы, — го-
ворит Анатолий Беляев, предсе-
датель совета «Союза «Черно-
быль» в ВАО.

В память об этом дне в коллед-
же музыкально-театрального искус-
ства №61 (ул. Суздальская, 40б) 3 
декабря пройдёт праздничный кон-
церт. На праздник приглашены лик-
видаторы аварии, инвалиды, члены 
«Союза «Чернобыль» Москвы». В 
концерте примут участие учащие-
ся колледжа. А в завершение гости 
увидят документальный фильм о 
Чернобыльской катастрофе, сня-
тый самими ликвидаторами.

Анна ПЕСТЕРЕВА

«Калошино» стало первой 
промышленной зоной, 
руководители которой 
организовали управляющую 
компанию

Пройдёт деловой 
форум «Малый бизнес 
Москвы 
и ОАО «МОЭСК»: 
открытый диалог»

4 декабря в Центральном доме 
предпринимателя (ул. Покровка, 
27/24, стр. 1) пройдёт деловой 
форум «Малый бизнес Москвы и 
ОАО «МОЭСК»: открытый диалог». 
В ходе форума будут рассмотрены 
проблемы малых субъектов пред-
принимательства, связанные с тех-
нологическим присоединением к 
объектам энергетической инфра-
структуры в Москве, в том числе 
на территориях, присоединённых 
к Москве: высокая стоимость, за-
тягивание сроков подключения, 
непрозрачность и сложность для 
рядового предпринимателя про-
цедуры подключения к электри-
ческим сетям и другие вопросы. К 
обсуждению приглашены предста-
вители Департамента науки, про-
мышленной политики и предпри-
нимательства г. Москвы, Де-
партамента топливно-энергети-
ческого хозяйства г. Москвы, 
Департамента торговли и услуг 
г. Москвы, Региональной энер-
гетической комиссии г. Москвы, 
а также столичные предприни-
матели.

Черкизовский мясоперерабатывающий завод на улице Пермской — 
пример преуспевающей «пищёвки»

На Средней Первомайской есть всё для спокойной работы
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Арбалет — старинный 
вид оружия, но стрельба 
из арбалета как вид спорта 
появилась сравнительно 
недавно. Василий Лесни-
ков, педагог центра «Пре-
ображенец», преподаёт 
это искусство ребятам от 
10 лет. Специальной под-
готовки не требуется, но 
ребёнок должен быть фи-
зически крепким, иначе 
ему не хватит сил, чтобы 
управляться с арбалетом.

— Дети берут арбалет в 
руки на первом же заня-

тии: они сразу должны 
познакомиться с устрой-
ством оружия, — расска-
зывает Лесников. — Разу-
меется, я детально объяс-
няю им все правила безо-
пасности, а на занятиях 
слежу за их исполнением. 

Обучаясь стрельбе из 
арбалета, ребята приоб-
ретают множество по-
лезных привычек. Це-
литься нужно через ди-
оптрический прицел, а 
это заставляет глазные 
мышцы активно рабо-
тать. У многих ребят 
за год занятий в круж-

ке заметно улучшилось 
зрение. А ещё стрельба 
из арбалета формиру-
ет правильную осанку: 
специфика арбалетной 
стойки такова, что ре-
бёнку необходимо рас-
прямить плечи и немно-
го вытянуться вверх. 

— Плюс ко всему дети, 
которых я учу, начинают 
и в школе успевать луч-
ше, — говорит Василий 
Лесников. — Потому что 
на моих уроках они при-
выкают концентриро-
вать внимание за корот-
кое время, выбрасывать 

на момент выстрела все 
лишние мысли из голо-
вы. Это очень полезный 
навык, который всегда 
пригодится в жизни.

Те ребята, которые не 
первый год учатся у Лес-
никова, регулярно при-
нимают участие в сорев-
нованиях. Некоторые 
воспитанники стали чем-
пионами Москвы, канди-
датами в мастера спорта.

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

АДРЕС: ул. 2-я Пугачёвская, 7. 
Контактный телефон 
(499) 161-9239

КУДА ПРИВЕСТИ 
РЕБЁНКА

В Преображенском работает необычная стрелковая секция

Главное — поднять арбалет, дальше — проще

Стреляя из арбалета, можно победить близорукость

DJ-вечеринки 
в «Сокольниках» 

Каток «Лёд», который уже 
принимает желающих по-
кататься, создан по канад-
ской технологии. Благодаря 
особой системе охлаждения 
он может работать при тем-
пературе наружного воз-
духа до +12°С. На «Льду» 
в течение всей зимы будут 
проходить DJ-вечеринки, 
показательные выступле-
ния по фигурному ката-
нию, а также мастер-клас-
сы спортсменов шоу-балета 
Ильи Авербуха. Для удоб-
ства входные билеты мож-
но приобретать через Ин-
тернет. В декабре заработа-
ет бесплатный каток «Ги-
гант» с натуральным льдом. 

Как только позволит по-
года, откроется ледяная 
горка для катания на тю-
бингах. Она самая боль-
шая в Москве — 200 ме-
тров в длину и 14 метров в 
высоту. Чтобы подъём на 
вершину был комфорт-
ным, рядом с горкой уста-
новят траволатор. 

А когда выпадет снег, в 
парке появится сеть лыж-
ных трасс общей протя-
жённостью 45 км, 12 из ко-
торых будут освещены. На 
Большом кругу заработает 
комплекс активных зим-
них развлечений Snegohod-
ville. Здесь гости парка смо-
гут арендовать снегоходы с 
санями и «бананом», мо-
тосноуборды, детские сне-
гоходы и новинку этого се-
зона — зимние велосипеды. 
Вместо переднего колеса у 
них установлена лыжа, сза-
ди — гусеничный механизм. 
Москвичи впервые опробу-
ют этот вид транспорта.

— Пока парк закупил 
10 велосипедов, — рас-
сказывает PR-менеджер 
парка Анастасия Пикуро-
ва. — В декабре в прока-
те ещё появятся классиче-
ские зимние велосипеды с 
шипованной резиной. Мы 

посмотрим, какая техни-
ка популярнее среди мо-
сквичей, и, исходя из это-
го, закупим её.

А перед самым Новым 
годом в парке откроется 
«Планета LёD». Это уди-
вительный ледовый город, 
который займёт площадь 
более 3 тыс. квадратных 
метров. Здесь можно будет 
увидеть многоэтажные зда-
ния, восьмиметровую баш-
ню, дом музыки, где пиа-
нино, арфа и скрипка сде-
ланы изо льда. А если вы 
утомились, можно загля-
нуть в «Айс-отель», где в 
ледяном камине горит жи-
вой огонь, а на стенах висят 
ледяные репродукции из-
вестных картин.

Измайловский лёд 

Здесь делают ставку на 
активную и спортивную 

зиму. Каждые выходные 
на катке «Серебряный 
лёд» будет работать бес-
платная секция по фи-
гурному катанию для де-
тей и взрослых. К слову, 
этой зимой в парке от-
кроют два катка — один 
с искусственным льдом, 
другой — с натуральным. 
Оба расположатся у глав-
ного входа. Их общая пло-
щадь — 11 тыс. кв. метров. 

Когда в столицу при-
дёт мороз, в парке откро-
ют две бесплатные хок-
кейные площадки (в цен-
тральной части у Москов-
ского проспекта и в сквере 
у шоссе Энтузиастов). Для 
любителей экстрима будут 
созданы условия для игры 
в зимние футбол и волей-
бол. Продолжит работу 
павильон для игры в кёр-
линг. Когда позволит пого-
да, будут проложены четы-

ре лыжные трассы общей 
протяжённостью 16 км. А 
любители неспешных про-
гулок смогут прокатиться 
на конной упряжке. 

Перовская сказка 

Этой зимой Перовский 
парк будет украшен по 
мотивам сказки «Алиса в 
стране чудес». На его тер-
ритории появятся люби-
мые персонажи: светоди-
одные инсталляции Али-
сы, Кролика, Гусеницы на 
грибе и карточных солдат. 
В центре парка располо-
жится ледяная горка дли-
ной 33 метра. Она будет 
иметь две трассы: по одной 
для детей и для взрослых. 
Изнутри горку подсветят 
светодиодами, а по бокам 
украсят орнаментом.

На хоккейной короб-
ке откроется бесплат-
ный каток. Он также бу-
дет оформлен в сказочной 
тематике — светодиодные 
прожекторы зальют про-
странство катка цветом и 
превратят его поверхность 
в… радугу. 

Анна ПЕСТЕРЕВА

37-летняя Ирина Жуч-
кова-Долгих ждёт шесто-
го ребёнка. Ирина рабо-
тает в полиции, она — 
инспектор патрульно-
постовой службы ОМВД 
по району Ивановское. 
Работать в правоохрани-
тельных органах начала 
семь лет назад, до этого 
была ландшафтным ди-
зайнером. Однажды по-
жаловалась брату мужа, 
который работал поли-
цейским: «Работа сезон-
ная, весной и летом со-
всем детей не вижу». А 
он предложил: «Перехо-
ди к нам». Ирина реши-
ла попробовать.

О большой семье и 
Ирина, и её муж Влади-
мир (он менеджер в ком-

пании, которая занима-
ется оптикой) мечтали 
всегда. Во время первой 
беременности Ира от-
правилась в церковь — 
как она сейчас вспоми-
нает, «из любопытства». 
То, что она испытала там, 
стало для неё откровени-
ем… Сейчас она  очень ве-
рующий человек.

— У нас  православная 
семья. Дети посещают 
воскресную школу, зна-

ют молитвы. Не знаю, где 
бы я черпала силы для 
воспитания детей, если 
бы не вера.

В семье Долгих у всех 
детей — свои обязанно-
сти. Разумеется, стар-
шие помогают ухажи-
вать за младшими. На 
стене висит список до-
брых дел: по 12 пунктов 
на каждый день.

— Каждый должен вы-
полнить хотя бы два пун-
кта, — делится Ирина се-
кретом воспитания. — 
Кто-то мусор вынесет, 
кто-то полы помоет, 
кто-то погладит, кто-то 
приберёт. Девчонки всё 
готовить умеют. Так и 
справляемся.

А живёт семья в двух-
комнатной квартире.

— В одной комнате — 
старшие ребята, в другой 

— мы с малышами, — го-
ворит Ирина. — В девять в 
квартире выключаем свет. 
Не хочешь спать — сиди 
тихонько и пиши, рисуй, 
читай. Решить квартир-
ный вопрос пока не полу-
чается. Но мы не жалуемся. 
За эти годы я ни разу не по-
жалела о нашем решении 
иметь большую семью и 
чувствую себя счастливым 
человеком.

Елена ХАРО

24 НОЯБРЯ — 
ДЕНЬ МАТЕРИ

Мама по делам 
несовершеннолетних
Инспектор патрульно-постовой службы 
из Ивановского ждёт шестого ребёнка

Семья Долгих (слева направо): папа Владимир, 
Елена (12 лет), Гриша (2 года), Константин (15 лет), 
Кира (4 года), Ольга (8 лет) и мама Ирина

По снегу можно 
гнать велосипед 
В парках округа стартует зимний сезон

Можно заглянуть 
в «Айс-отель», где в ледяном 
камине горит живой огонь

Окружная праздничная концертная программа для моло-
дых мам «Тепло материнского сердца» пройдёт 28 ноября 
в 15.30 в общественном центре при кинотеатре Моссовета 
(Преображенская пл., 12). Праздничные программы прой-
дут также во всех районах округа. 

В ВАО отметят День матери

Билет на каток в «Сокольниках» можно купить через Интернет
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В редакцию обратились 
жители из дома 54, корп. 
1, и дома 42, корп. 2, на 3-й 
Парковой улице. Пробле-
ма одна — дворы перекопа-
ны. По первому адресу жи-
телей возмущает, что копа-
ют прямо под их окнами и 
они ждут, когда наконец 
завершатся измучившие 
их раскопки. А по второ-
му адресу у подъезда про-
сто вырыт большой котло-
ван, который давно напол-
нился водой. Рабочих нет, 
а люди не могут нормально 
пройти к подъезду.

Наш корреспондент по-
бывал на 3-й Парковой, 
54, корп. 1. Двор действи-
тельно изрядно перерыт. 
Многочисленные котло-
ваны, траншеи и заграж-
дения приходится обхо-
дить по проложенным де-
ревянным мосткам. Ин-
формационный щит на 
ограждении гласит, что 
работы по переустрой-
ству электрических се-
тей в связи с реконструк-
цией Щёлковского шоссе 
ведёт ООО «ЭлектроГен-
Строй» по заказу корпо-
рации «Трансстрой». 

— Суть работ в том, что-
бы перенести силовые ка-
бели из зоны расширения 

шоссе (рядом с 3-й Парко-
вой будут сооружены пе-
шеходный переход и ду-
блёр шоссе), — рассказал 
нашему корреспонден-

ту прораб «ЭлектроГен-
Строй» начальник участ-
ка Алексей Рукавишни-
ков. — Мы выполняем 
работы по чертежам, пре-

доставленным нам «Мо-
синжпроектом». В соот-
ветствии с ними проклад-
ка спланирована близко к 
подъездам. Но мы стара-
емся свести неудобства к 
минимуму: прокладыва-
ем мостки, деревья обно-
сим защитным огражде-
нием, по окончании вос-
становим весь асфальт и 
прочее благоустройство. 
19 ноября начинается про-
кладка кабелей, после чего 

в течение месяца заплани-
ровано окончить все ра-
боты. Всё зароем, восста-
новим благоустройство и 
двинемся дальше, в сторо-
ну 5-й Парковой.

А у дома 42, корп. 1, на 
3-й Парковой улице я уви-
дел котлован, наполнен-
ный грязной водой, где 
плавали бутылки и про-
чий мусор. Ограждение 
частично повалено, в об-
ход по газону проложен 
деревянный настил.

— Это часть нашего боль-
шого объекта под общим 
названием «3-5-я Парко-
вые», — пояснил генераль-
ный директор ООО «Газ-
строй» Вячеслав Литвяк. 
— В общей сложности здесь 
меняется порядка 10 км га-
зопроводов среднего и низ-
кого давления. Работы идут 
уже третий год, объём про-
делан колоссальный. Кот-
лован у этого дома — место 
одной из «врезок», кото-
рую произведут в ближай-
шие дни. Его не зарывали, 
так как ждали результатов 
опрессовки. Сейчас они 
уже получены, и до кон-
ца ноября мы котлован за-
роем, всё благоустройство 
двора восстановим. 

Пётр ПЛЮХИН

Раскопки на 3-й Парковой, 54, 
пообещали закончить в течение месяца

На 3-й Парковой картина 
живописная — котлован, 
в котором плавает мусор

Осветите выход из тоннеля 
станции метро «Выхино»

После пяти вечера при выходе из метро 
«Выхино» совсем ничего не видно. Идёшь 
сквозь строй торговцев — и это лучший и 
единственный ориентир. Требуется прожек-
тор над входом в туннель или светильники, 
вмонтированные в пол, как в центре Москвы. 
Свет от фонарей, которые стоят на стоянке 
и к тому же почему-то не включены, не до-
стает до выхода из тоннеля. 

Л.М.Рабкина, 
ул. Вешняковская, 41

Нужно привести в порядок 
трамвайные пути на шоссе 
Энтузиастов

На пересечении проспекта Будённого с 
шоссе Энтузиастов отвратительное состоя-
ние трамвайных путей и дорожного полотна. 
Плитки рядом с трамвайным полотном кри-
вые и разбитые. Нет пандусов для инвали-
дов и мам с колясками на трамвайных путях. 
Постоянно можно наблюдать, как мамы пы-
таются преодолеть разбитые плитки и боль-
шие бордюры.

Андрей

ПРИСЫЛАЙТЕ НАМ ВАШИ ИДЕИ И ПРЕДЛОЖЕНИЯ: POCHTA@NEWSVOSTOK.RU

ЧИТАТЕЛИ ПРЕДЛАГАЮТ

Мишка — метис восточ-
но-европейской овчар-
ки. Очень добрый, ла-
дит с другими животны-
ми и с детьми. В квар-
тире ничего не портит. 
Мишке два года, привит 
и здоров. Живёт у ст. ме-

тро «Улица Подбельского». Тел. 8-965-110-
1747, Наташа.

Кутузов — крупный кра-
сивый кот с одним гла-
зом. Кастрирован, при-
вит, здоров, к лотку при-
учен. Удивительно рассу-
дительный и терпеливый 
кот. Тел. 8-926-497-6393, Инна.

Марсель совсем маленьким пережил траге-
дию — смерть хозяйки. А на-
следники ещё и сразу же вы-
кинули его на улицу. Сегод-
ня живёт у временного хозяи-
на. Марсель любит активные 
игры, любознательный и 
нежный молоденький котик. 

Он кастрирован, здоров, обработан от пара-
зитов, отлично знает лоток, кушает сухой и 
влажный корм. Тел. 8-916-268-3610, Светлана.

В Кожуховском приюте для бездомных живот-
ных (район Косино-Ухтомский, Проектируе-
мый проезд №265) содержится около 2500 со-
бак и кошек. Волонтёры постоянно ухажива-
ют за ними, общаются, чтобы те были готовы 
к встрече с потенциальными хозяевами. Ведь 
каждый пёс хочет обрести дом.

ОНИ ИЩУТ ХОЗЯЕВ

Генподрядчик 
ЗАО «ПК 
«Термосервис»
отказывается 
от столба

В «ВО» №36 мы написали о 
женщине-инвалиде, получив-
шей травму ноги из-за небреж-
ности —  оставленного обруб-
ка столба на шоссе Энтузиастов 
рядом со 2-й Владимирской ули-
цей (там ведётся строительство 
надземного перехода). Наше об-
ращение приняли к рассмотре-
нию в штабе строительства объ-
екта, которое ведёт компания 
ЗАО «ПК «Термосервис» (гене-
ральный подрядчик), после чего 
сообщили, что «были опроше-
ны все подрядные организации, 
работающие на данной террито-
рии, и в результате установлено, 
что столб на остановке «2-я Вла-
димирская улица» на шоссе Эн-
тузиастов ни один подрядчик не 
демонтировал». По словам стро-
ителей, они демонтировали толь-
ко те опоры, которые попадают 
в границы надземного перехода, 
а если столб находится даже на 
расстоянии 10 см от края будуще-
го перехода, его оставляют.

Однако в управлении ЖКХ 
и благоустройства префекту-
ры подвергли сомнению та-
кое утверждение строителей 
и обещали обратиться в Адми-
нистративно-техническую ин-
спекцию по ВАО для детально-
го разбирательства.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

В редакцию обратились 
жители дома 26, корп. 2, на 
улице Сталеваров с целым 
списком жалоб на свой не-
устроенный двор. «На по-
крытии спортплощадки 
нарисована свастика, кра-
ска, которой покрыли ла-
вочки в начале осени, раз-
лита по тренажёрной пло-
щадке и уже успела впи-
таться в почву, секция 
забора отломана и просто 
прислонена к столбам, того 
и гляди упадет на людей. Не 
горят фонари вокруг спорт-
площадки — провода висят 
прямо на заборе. А детская 
площадка давно нуждается 
в обновлении».

Получен официаль-
ный ответ управы райо-
на Ивановское, что спор-
тивная площадка приве-

дена в удовлетворительное 
состояние: свастика стёр-
та, краска на тренажёрной 
площадке удалена, секция 
ограждения отремонтиро-
вана. По поводу негорящих 

фонарей управа обратилась 
в ГУП «Моссвет». Детскую 
площадку обещали вклю-
чить в проект программы 
благоустройства на 2015 год.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ПРОДОЛЖЕНИЕ ТЕМЫ

Спортплощадку на улице Сталеваров 
почистили, забор починили

ОФИЦИАЛЬНЫЙ 
ОТВЕТОткуда коммуналь-

щики берут воду 
для залива катков? 

И кто за неё платит? Не нам 
ли потом выставят увели-
ченные счета за воду?
Григорий Фёдорович Загоруйко, 

ул. Средняя Первомайская

— Есть два основных 
способа получить необ-
ходимый объём воды, — 
рассказала и.о. начальни-
ка управления ЖКХиБ 
префектуры ВАО Любовь 
Куприянова. — Первый 
способ — взять её из бли-
жайшего жилого дома. 
Второй — задействовать 
пожарные гидранты, что 
мы тоже нередко делаем.

При этом в префекту-
ре особо подчёркивают: 
если каток заливают с ис-
пользованием общедомо-
вых коммуникаций, жи-

телям платить за эту воду 
не придётся.

— Эти расходы понесут 
управляющие компании. 

Людям точно волновать-
ся не о чем, — заключила 
Куприянова.

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

Кто будет оплачивать воду 
для заливки катков?

За эту воду жители платить не будут

Спортплощадка на улице Сталеваров, 26, корпус 2: 
краску стёрли, ограду  починили

Во дворе на 3-й Парковой, 54, корпус 1, роют под самыми окнами
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Четыре судьбы
Трагической судьбе 

2-й дивизии народного 
ополчения Сталинского 
района (ныне — терри-
тория ВАО) была посвя-
щена статья «Ополченцы 
с Семёновской заставы», 
опубликованная в газе-
те «Восточный округ» 
(№18, июнь 2013 года). 
Дивизия формировалась 
из добровольцев — жи-
телей улиц, расположен-
ных в районе Семёнов-
ской заставы, и работ-
ников местных предпри-
ятий. Осенью 1941 года 
они защищали автостра-
ду Москва — Смоленск и 
вместе с другими частями 
попали в окружение под 
Вязьмой. Попытка вы-
рваться из кольца стоила 
многих жизней: из 12 ты-
сяч бойцов к своим выш-
ли только около полутора 
тысяч. Остальные до сих 
пор считаются пропав-
шими без вести.

— После выхода статьи 
мне позвонили 13 человек, 
— говорит координатор со-
вета родственников опол-
ченцев Анна Дрожжина. 
— Четверо из них — дей-
ствительно родственни-
ки ополченцев 2-й диви-
зии народного ополчения.

Одна из позвонивших, 
Мария Семёновна Старо-
дубова, рассказала о своём 
старшем брате, Александре 
Стародубове, 1923 г.р. Он 
работал лекальщиком на 
военном заводе №266 им. 
И.И.Лепсе (он же — Мо-
сковский электромотор-
ный завод), был там ком-
соргом. Имел бронь, но всё 
равно ушёл на фронт до-
бровольцем. В том же 1941 
году завод эвакуировали в 
Киров, никаких фотогра-
фий не осталось. Из опол-
чения Александр прислал 
родным только одно пись-
мо. Мария Семёновна на 

всю жизнь запомнила его 
последние строки: «Наши 
отступают. Нас оставили 
прикрывать. Прощайте, 
дорогие, любимые! Мы с 
вами больше не увидимся».

Ещё об одном ополчен-
це рассказала его невест-
ка. Максим Сергеевич 
Злобин, 1903 г.р., был се-
кретарём парторганиза-
ции на Московском за-
воде автотракторного 
элек т рооборудовани я 

№1 (АТЭ-1), который до 
недавнего времени рас-
полагался на Электро-
заводской улице. «Бело-
билетник» из-за плохого 
зрения, Злобин всё рав-
но добился зачисления в 
дивизию, попал в 1286-й 
полк — один из двух, по-
сланных командованием 
на остриё прорыва… У 
Максима Сергеевича есть 
внук, правнуки и четверо 
праправнуков.

Всего пять лет было 
Виктору Петровичу Зон-
тову, когда отец ушёл на 
фронт. Петр Степанович 
Зонтов, 1894 г.р., трудился 
помощником мастера на 
Мочальской текстильной 
фабрике, что располага-
лась на улице Мочаль-
ской (ныне улица Ибра-
гимова).

Пятилетним в послед-
ний раз увидел отца и 
Вла д и м и р Н и колае-
вич Липкин. Николай 
Кириллович Липкин, 
1907 г.р., тоже работал 
на заводе АТЭ-1, до во-
йны семья жила в за-
водском доме на Щер-
баковской, 58, рядом со 
школой №434, где фор-
мировались части диви-

зии. Сейчас в школе (уже 
в новом здании на Благу-
ше, 6) есть музей 2-й ди-
визии народного ополче-
ния.

Монастырь 
на поле боя

12 октября в деревне 
Всеволодкино под Вязь-
мой состоялось освяще-
ние надвратной церкви 
Спасо-Богородицкого 
Одигитриевского женско-
го монастыря — первой в 
России обители, строя-
щейся в память о воинах, 
погибших в Великой От-
ечественной войне.

— Монастырь стро-
ится на том месте, где в 
ночь с 11 на 12 октября 
1941 года 2-я стрелко-
вая дивизия (она же 2-я 
ДНО Сталинского райо-

на) пошла на прорыв из 
окружения, — расска-
зывает Анна Дрожжи-
на. — Ценой огромных 
потерь ополченцам всё-
таки удалось разомкнуть 
вражеское кольцо и в те-
чение трёх-четырёх часов 
удерживать огненный 
«коридор», по которому 
выходили наши части.

Юрий СТАРОДУБОВ

Пропали без вести 
под Вязьмой...
На статью в нашей газете откликнулись родственники ополченцев

Откликнитесь!
Совет родственников опол-
ченцев продолжает поиск 
и планирует издание книги 
памяти 2-й ДНО. 
Телефон для связи: 
8-916-145-6722 
(Дрожжина Анна Юрьевна)

Белобилетник по зрению, 
Злобин всё равно добился 
зачисления в дивизию

Максим Злобин Николай Липкин

В Терлецком 
лесопарке бегали, 
прыгали 
и отжимались 

В Терлецком лесопарке 9 
ноября прошли окружные 
соревнования «Терлецкий 
кроссфит: бежать быстрее 
себя». Их организовали Ва-
лерия Шамова (руководи-
тель бегового клуба «Тер-
лецкий лесопарк», инструк-
тор по спорту ГБУ «Центр фи-
зической культуры и спорта 
ВАО», десятикратная чемпи-
онка России) и Павел Кондра-
шёв (многократный чемпион 
Московской области). 

Это был необычный празд-
ник спорта — забеги с эле-
ментами кроссфита. 

Бежали две дистанции, на 
2 и на 3 км, два и три круга 
соответственно. Первый этап 
предполагал остановку для 
«лягушки»: 15 метров бегун 
должен был пропрыгать, как 
земноводное. У тех, кто бе-
жал 3 км, метраж для прыж-
ков сокращался до десяти. На 
втором этапе отжимались, тре-
тий этап был самым «лояль-
ным»: прыжки через скакалку. 
Четвёртый этап был самой тя-
жёлой проверкой на выносли-
вость: нужно было выполнить 
упражнение с новомодным на-
званием «берпи» — это отжи-
мание от пола, после которого 
спортсмен не встаёт, а приса-
живается, затем из такого по-
ложения выпрыгивает вверх, 
хлопая в ладоши. 

В номинациях «Терлец-
кого кроссфита» победили: 
«Самый опытный участник» 
— Андрей Брычев, Алёна 
Порфирьева; «Самый юный 
участник» — Илья Лычагин; 
«Последний герой на 2 км» — 
Татьяна Сидорова; «Послед-
ний герой на 3 км» — Алек-
сей Сорокин; «Самый яркий 
костюм» — Татьяна Сидоро-
ва, Вера Козырнова. 

Победителями на дистан-
ции на 2 км стали: среди де-
вушек — Александра Румян-
цева, среди юношей — Вале-
рий Филиппов; на дистанции 
3 км — Мария Милевская и 
Евгений Мутасов. 

Приходите на тренировки 
бегового клуба каждую сре-
ду в 18.30 и каждую субботу 
в 12.00! Сбор возле модуля 
проката «Велики-ролики», на-
против дома 60 на улице Ме-
таллургов. Есть удобная раз-
девалка. Занятия бесплатные!

Алёна Трифонова, 
ГБУ «ЦФКиС ВАО»

На месте гибели 2-й стрелковой дивизии строится монастырь
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Николай Петров 
вот уже третий 
год собирает 

модели всевозмож-
ных такси. У себя в 
квартире на улице 
Лечебной он обу-
строил специаль-
ные ниши, где вы-
ставлены машинки.

— Пару лет назад нат-
кнулся в киоске на крошеч-
ную модель такси «Чайка», 
— рассказывает Николай. 
— Она мне очень понрави-
лась, купил… вот и заверте-
лось. Теперь я в любой по-
ездке в первую очередь ищу 
в городе магазины детских 
игрушек, ведь именно там 

часто попадают-
ся интересные 
экземпляры для 
коллекции. Мо-
дели мне при-
возят из путе-
шествий друзья 
— например, из 
Лондона ко мне 
приехал класси-

ческий чёрный кэб.
Сейчас в коллекции 

Николая около 80 маши-
нок. Самая внушитель-
ная модель — такси Porsche 
Cayenne в масштабе 1:14. 
Самая знаменитая — белая 
«Волга» из фильма «Брил-
лиантовая рука». Есть ме-
таллические машинки со-

ветских времен, которые 
продавались в комплек-
те — машина ветпомо-

щи, скорая помощь и так-
си. Николай заказал их по 
Интернету и ждал посыл-

ки больше двух месяцев, в 
конце концов модели всё-
таки попали к нему в руки. 
В коллекции Петрова мож-
но увидеть даже такси-вер-
толёт — оказывается, бы-
вает и такое. Но Николай 
на достигнутом останав-
ливаться не собирается. 

— У меня пока нет «Вол-
ги» ГАЗ-21, которая извест-
на как «Красная шапочка», 
потому что у серой маши-
ны крыша покрашена в 
красный цвет. А ещё я меч-
таю о модели такси, на ко-
тором ездил главный герой 
одноимённого фильма по 
сценарию Люка Бессона.

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

ТРИ ИДЕИ НА ВЫХОДНЫЕ

24 ноября в к лубе 
ЮНЕСКО «Сфера» (ул. 
Сталеваров, 18, корп. 1) 
— премьера спектакля 
«Фантазии Фарятьева» 
по одноимённой пьесе 
Аллы Соколовой. В по-
становке участвуют ак-
тёры театральной сту-
дии «Русская классика», 
которые не первый год за-
нимаются под руковод-
ством режиссёра МХАТа 
и уже стали настоящими 
профессионалами. Спек-
такль повествует о чуда-
коватом дантисте Фа-
рятьеве, который полю-
бил учительницу музы-
ки Александру. Действие 
будет происходить не в 
зале, а в обычном каби-

нете, причём сцена бу-
дет расположена в цен-
тре помещения, а публи-
ка рассядется вокруг неё. 
Благодаря этому зрители 
окажутся непосредствен-
но вовлечёнными в про-
исходящее. Начало спек-
такля в 17.00, вход сво-
бодный.

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

30 ноября в аквапар-
ке «Карибия» (Зелёный 
просп., 10б) пройдёт 
выставка «Усатые звёз-
ды». Посетители уви-
дят полтысячи декора-
тивных крыс, сатиновых 
декоративных мышек, а 
также хомячков, карли-
ковых кроликов и мор-
ских свинок. Будут здесь 
и экзотические гости — 
африканский полосатый мангуст и мастомисы.

Для зрителей организаторы вместе с питомцами 
подготовили шоу-программу. Хомякам предстоит 
пройти «Лабиринт Минотавра», морские свинки в 
поисках лакомства преодолеют «Форд Свиньярд», 
а крысы продемонстрируют таланты канатоход-
цев. Под занавес дня пройдёт настоящее модное 
дефиле. В качестве моделей конечно же выступят 
морские свинки и домашние крысы. Выставка бу-
дет открыта для посетителей с 11.00 до 17.00. Вход 
свободный.

Анна ПЕСТЕРЕВА

На Зелёном проспекте пройдёт 
дефиле морских свинок

В лектории на Измайловском 
острове 23 октября можно будет 
послушать лекцию «Православ-
ное благочестие в жизни царя 
Алексея Михайловича». Посе-
тителям расскажут о том, почему 
царь был прозван Тишайшим, о 
христианских подвигах Алексея 
Михайловича, о роли молитвы в 
царском распорядке дня, о воз-
двигнутых по инициативе царя 
храмах Покрова Богородицы на 

Измайловском острове и Рожде-
ства Богородицы в Новой слободе 
в Измайлове. Повествование бу-
дет сопровождаться демонстраци-
ей слайдов на плазменном экране. 
Лекция рассчитана на взрослых и 
подростков, продлится она около 
часа. Начало лекции в 14.00, вход-
ной билет стоит 80 рублей. Сбор 
гостей у кассы (городок им. Бау-
мана, 2, стр. 13).

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

2 О благочестивом царе 
расскажут в Измайлове

3
Пофантазировать вместе 
с Фарятьевым можно в Ивановском

1

28 ноября в молодёж-
ном историко-культур-
ном центре «Особняк куп-
ца В.Д.Носова» (ул. Элек-
трозаводская, 12) пройдёт 
концерт донбасской груп-
пы «Лихолесье». Музыкан-
ты исполняют собствен-

ные песни на русском 
языке. В авторских ком-
позициях «Лихолесья» со-
четаются элементы клас-
сического блюза и психо-
делического рока. Группа 
представит песни из раз-
ных альбомов в акусти-
ческой версии — на сцену 
выйдут только вокалист 
Дмитрий Дубров и гита-
рист Виктор Демидюк.

Начало концерта в 19.00, 
вход бесплатный, пригла-
шаются все желающие. 
Лучше предварительно 
уточнить время проведения 
по телефону (495)  964-0101. 

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

В выставочном зале «Га-
лерея «Измайлово» (Измай-
ловский пр., 4) 21 ноября от-
крылась семейная выставка 
«Связь поколений». Авторы 
представленных здесь кар-
тин — отец и сын Николай и 
Сергей Андрияки. 

Эта фамилия хорошо из-
вестна любителям искусства. 
Сергей Николаевич основал 
Школу акварели и считает-
ся одним из ведущих масте-
ров современной акварель-
ной живописи. Его отец Ни-
колай Иванович в 1941 году 
ушёл добровольцем на фронт. 
Карикатуры на Гитлера и Мус-
солини, которые он рисовал, 
были популярны наравне с ра-
ботами Кукрыниксов. А вер-
нувшись с войны, он стал 
создавать потрясающие и 
пронзительные пейзажи рус-
ской природы. Среди 80 ра-
бот, представленных в гале-
рее, вы увидите натюрморты 
«Подсолнухи», «Розовые пи-
оны», московские пейзажи 
«Пароходики по Москве-ре-
ке», «Москва-река. Первые 
огни». Выставка будет рабо-
тать до 15 декабря. 

Анна ПЕСТЕРЕВА

25 ноября в малом зале 
Государственной библи-
отеки для молодёжи (ул. 
Большая Черкизовская, 
4, корп. 1) пройдёт по-
каз фильма легендарно-
го Фрэнсиса Ф.Копполы 
«Разговор». Психологи-
ческий триллер вышел 
на экраны в 1974 году и 
получил «Золотую паль-
мовую ветвь» Каннского 
кинофестиваля. Главный 
герой киноленты — Гар-
ри Кол, специалист по 
прослушиванию. Запу-
тавшись в шпионской де-
ятельности, он пытается 
предотвратить убийство, 
которое, как ему кажет-
ся, должно произойти. 

После просмотра филь-
ма — лекция, посвящён-
ная творчеству Копполы. 
Ведущий — художник и 

режиссёр Алим Велитов. 
Начало в 18.30. Вход сво-
бодный.

Анна ПЕСТЕРЕВА

13 и 31 декабря на сцене 
ТКЗ «Дворец на Яузе» со-
стоятся премьерные пока-
зы спектакля театра НТП 
«Тапёр-шоу: танцующие на 
струнах». 

«Тапёр-шоу» — уникаль-
ное театральное зрелище, 
поставленное одним из са-
мых ярких режиссёров-хоре-
ографов новой волны Иго-
рем Оршуляком. Сюжет его 
прост и замысловат одновре-
менно. В некоей вымышлен-
ной арт-стране, где Майкл 
Джексон спокойно сосед-
ствует с Вагнером, а рок-н-

ролл — с Великим немым, 
квартет друзей ежедневно, 
как по часам, ходит в мест-
ный кинотеатр. Все они ра-
ботают здесь тапёрами, ак-
компанируя чёрно-белым 
фильмам немого кино. Но 
вдруг случается невероятное 
— «немой» заговорил! Кино 
становится звуковым, и 
наши виртуозы оказывают-
ся не у дел. Друзья пускаются 
во все тяжкие, чтобы адап-
тироваться к новой жизни. В 
ход идут невероятно смелые 
музыкальные и театральные 
решения. 

Сергей ОСИПОВ 
АДРЕС «ДВОРЦА НА ЯУЗЕ»: 
пл. Журавлёва, 1

ВЫСТАВКА

В Измайлове 
выставка 
«Связь поколений»

В Преображенском покажут фильм Копполы

В Преображенском 
споёт группа «Лихолесье»

ХОББИ

ПРЕМЬЕРА

На площади Журавлёва станцуют 
на струнах  

В Перове — мастер-
класс по шахматам

27 ноября в 16.00 прой-
дёт открытый мастер-класс 
шахматного клуба «Дебют». 
Приглашают всех желающих, 
предварительной записи не 
требуется. Опытные игроки 
клуба проконсультируют но-
вичков и помогут провести 
успешную партию. Адрес ДМЦ 
«Перово»: ш. Энтузиастов, 70.

Современные танцы 
в Преображенском

28 ноября в спортивном зале 
МБУ «ЦРН «Преображенец» 
пройдёт открытый урок студии 
«Современные танцы». Вход 

свободный. Гости смогут поуча-
ствовать в разминке, отработать 
танцевальные движения. Потом 
ученики студии представят пока-
зательное выступление (хип-хоп, 
хастл и многие другие направле-
ния). Начало в 18.00. Адрес: 2-я 
Пугачёвская ул., 10, корп. 1.

Окружной турнир 
по хоккею в Вешняках

На катке «Ледо» проводит-
ся окружной турнир по хоккею 
с шайбой среди любительских 
команд. Посмотреть матчи и по-
болеть за участников соревно-
вания можно будет 28 ноября в 
21.30. Адрес: ул. Юности, вл. 1Б.

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

СПОРТАФИША

В квартире жителя Соколиной Горы — 
стоянка на 80 машин такси

Николай Петров и его «автопарк»

Дмитрий Дубров

Кадр из фильма «Разговор»
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29 ноября самые краси-
вые и талантливые де-
вушки Восточного округа 
сразятся за звание «Бо-
гиня Олимпиады». 
Тематика конкурса кра-
соты приурочена к при-
ближающимся Олимпий-
ским играм в Сочи. Из 70 
участниц в финал выш-
ли 11 красавиц. Конкурс 
будет проведён на арене 
Университета физкульту-
ры, спорта и туризма
(Сиреневый бул., 2). 

В жюри войдут вице-пре-
зидент Олимпийского ко-
митета России пятикрат-
ная олимпийская чем-
пионка Анастасия Да-
выдова и двукратный 
олимпийский чемпион 
Денис Панкратов. 

Начало конкурса в 18.30. 

Вход свободный.

Бесплатный билет можно 
заказать по тел. 
8-919-727-6049

В ВАО выберут 
богиню Олимпиады

М
ихаил Афана-
сьевич Булга-
ков очень лю-
бил Соколь-
ники, Измай-

лово, Преображенское… 
Вторая жена писателя 
Любовь Евгеньевна Бело-
зёрская в своей книге «О, 
мёд воспоминаний!» пи-
шет: «Этой зимой мы хо-
дили на лыжах с Художе-
ственным театром на горы 
близ деревни Гладышево 
и в Сокольники. Там была 
закусочная, где мы делали 
привал. На стене красо-
валась надпись: «Непри-
личными словами не вы-
ражаца». (Эту фразу писа-
тель после подарил своему 
Шарикову. — Авт.) Мы и 
не выражались. Мы про-
сто с удовольствием унич-
тожали яичницу-глазу-
нью с колбасой, запивая 
её пивом. Шутили: «Мо-
жет, и в раю так будет…»

Булгаков не только при-
езжал сюда воздухом на-
дышаться, но и за вдох-

новением. Ведь своего 
профессора в «Собачьем 
сердце» он и назвал Преоб-

раженским, хотя писал его 
со своего дяди — профес-
сора Н.П.Покровского. Да 
и сам главный герой пове-
сти, симпатичный Ша-
рик, был родом именно 
из Сокольников. 

Вот, обваренный пова-
ром-злодеем, пёс вспо-
минает родные места: 
«Летом можно смотать-
ся в Сокольники, там 
есть особенная, очень хо-
рошая трава…» А послу-
живший генетическим 
материалом для Шари-
кова Клим Чугункин су-
дился три раза и оправ-
дан: в первый раз бла-
годаря недостатку улик, 
второй раз — происхож-
дение спасло, в третий — 
условно каторга на 15 лет, 
профессия — игра на ба-
лалайке в пивной «Стоп-
сигнал» у Преображен-
ской заставы. 

Евгений РЫК, профессор

Клим Чугункин 
жил на Преображенке 

Кадр из фильма «Собачье сердце». Режиссёр В.Бортко

За что прославили юродивого Симона 

17 ноября в церковном ка-
лендаре — день памяти очень 
странного и загадочного чело-
века. Впрочем, все юродивые 
были в глазах окружающих со 
странностями. А святой Симон 
Юрьевецкий прославлен имен-
но как юродивый, блаженный.

Он жил в XVI веке. Родился 
под Костромой в крестьянской 
семье. Юродствовать начал с 
юности. Ушёл из дома в глухой 
лес и в одиночестве молился. 
Когда наконец вышёл из леса, 
жить стал совсем по другим 
правилам, чем те, что счита-
лись тогда нормой. И зимой и 
летом ходил в одной рубаш-
ке, спал на улице. Брался за 

тяжёлые работы — например, 
рубил дрова для нуждающих-
ся, но от оплаты отказывался. 
Питался чем придётся, пере-
ходил с места на место. Вот 
только к храмам был привя-
зан, молился усердно. Послед-
ним его пристанищем в зем-
ной жизни стал город Юрье-
вец (сейчас он относится к 
Ивановской области).

Симона многие обижали, 
но и побаивались. Ведь его 
предсказания часто оказыва-
лись точными, в том числе и о 
различных бедах. Однажды он 
предсказал большой пожар. И 
действительно — огонь в го-
роде разбушевался так, что ни-

как не удавалось его укротить. 
Тогда воевода Третьяков по-
слал за Симоном. Его нашли в 
храме молящимся со слезами. 
Привели к воеводе, и тот стал 
просить блаженного о помощи. 
Неожиданно Симон ударил во-
еводу по щеке. Все замерли в 
недоумении. Но тут же разда-
лись радостные крики: пожар 
сам по себе стал угасать.

Точных пророчеств и чудес-
ных исцелений на счету Си-
мона было немало. Но вот в 
1584 году в Юрьевец прибыл 
новый воевода Фёдор Пете-
лин. Он ещё ничего не знал 
о Симоне, когда тот зашёл к 
нему без всякого почтения. 

Это воеводу рассердило, и 
он приказал избить странно-
го пришельца. После жесто-
ких побоев Симон заболел. 
Он позвал к себе священни-
ка, причастился и скончался. 
Его хоронили в Богоявлен-
ском монастыре при огром-
ном скоплении народа. Вое-
вода Петелин плакал, каялся 
и принялся раздавать мило-
стыню всем подряд. Вскоре 
он обнаружил, что денег у 
него при этом не убавляется. 
И решил — это знак, что бла-
женный Симон простил его.

А могила юродивого сразу 
стала местом чудес и палом-
ничества. 

 ВЕРА И ПРАЗДНИКИ
Рубрику ведёт 

Валерий КОНОВАЛОВ

редактор районных 
газет...

Необходимо умение грамотно 
и опе ративно писать и редак-
тировать заметки на городскую 
тематику. Полная занятость.  
Резюме — zb@zbulvar.ru

...и корректор
со стажем работы в периоди-
ке, пользователь ПК (Интер-
нет, Word), с профильным об-
разованием. График работы 
сменный. Зарплата 20-23 тыс. 
руб. Тел. (495) 681-1405, доб. 
148. Адрес: просп. Мира, 18 (м. 
«Проспект Мира»).

 В редакцию  требуются:
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МАТЕРИНСКИЙ
КАПИТАЛ —

РЕШЕНИЕ ЖИЛИЩНЫХ ПРОБЛЕМРЕШЕНИЕ ЖИЛИЩНЫХ ПРОБЛЕМ

УЖЕ СЕЙЧАС!
ЦЕЛЕВОЙ ЗАЁМ
НА УНИКАЛЬНЫХ НА УНИКАЛЬНЫХ 
УСЛОВИЯХ!

БЕСПЛАТНЫЙ ЗВОНОК
БЕСПЛАТНАЯ ЮРИДИЧЕСКАЯ

КОНСУЛЬТАЦИЯ

ЗАО «ЦЕНТР ФИНАНСОВОЙ ПОДДЕРЖКИ»

8-800-100-78-808-800-100-78-80
www.center-fp.ruwww.center-fp.ruре
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Приглашаем на авторские экскурсии
клуба «Живая история»

  Экскурсии ведут лучшие экскурсоводы «старой школы»

30.11, 6.01 в 10.00 — Усадьба
Архангельское
7.12 в 7.30 — Годеново — Ростов 
Великий
7.12 в 12.00 — Сталинские 
высотки
8.12, 4.01 в 12.00 — Московская 
жизнь рода Романовых 
14.12, 5.01 в 12.00 — Тайны 
и легенды Москвы
15.12 в 8.00 — Дмитров
21.12, 7.01 в 12.00 — Рождествен-
ская Москва. Традиции

3.01 в 10.00 — Остафьево — 
Ивановское — Дубровицы
3.01 в 16.00 — Новогодняя Москва
4.01 в 10.00 — Памятники архи-
тектуры Северо-Западного Под-
московья
4.01 в 13.00 — О Московских 
ёлочках (детская)
5.01 в 9.30 — Мировые религии 
в Москве
5.01 в 10.30 — Усадьба Абрамцево
6.01 в 15.00 — По следам героев 
Булгакова

Льготникам и большим компаниям — скидки. 
Тел.: (с 11.00 до 20.00, кроме втор.) 8 (495) 641 7814, 8-926-112-9193. 
http://zhiclub.ru

ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ!
ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ,

ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: pochta@newsvostok.ru 

Звоните: (495) 681-3328, 
(495) 681-3970
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В России без дублёнки 
нельзя

— Авраам, расскажите, как 
вас занесло в Россию?

— Я родился в Сирии, 
жил и работал на Кипре. 
Выступал с сольной му-
зыкальной программой 
в Сирии, Ливане, Иорда-
нии, Кувейте, пел и в Ев-
ропе — в Греции, Фран-
ции и Швеции. Однажды 
познакомился с россий-
ским бизнесменом, кото-
рый предложил приехать 

в Москву и дать несколь-
ко концертов. В мои пла-
ны это не входило, но ста-
ло интересно. Я представ-
ления не имел, что такое 
Россия. Решил познако-
миться с новой культу-
рой, новым языком. 

— Как приняла столица?
— Я прилетел в октя-

бре 1996 года. Выхожу из 
самолёта и понимаю, что 
внутри меня жизнь оста-
новилась. (Смеётся.) Толь-
ко когда купил дублёнку, 
я согрелся и успокоился.

Язык учил 
по этикеткам

— Вы приехали в страну, 
не зная ни единого слова по-
русски. Как учили язык?

— Когда я приехал в 
Россию, знал только две 
фразы: «Ленинский про-
спект» и «20 рублей», что-
бы добираться на такси до 
места работы. Даже если 
меня хотели подвезти за 
15 рублей, я уверенно ка-
чал головой и настаивал: 
«20 рублей!» Рядом с моей 

съёмной квартирой было 
русское бистро. Я посто-
янно ходил туда есть, а за-
одно потихоньку учился 
русскому языку. Снача-
ла просто тыкал пальца-
ми в витрину. Потом брал 
бутылку с водой, изучал 
этикетку.

— Я читала, что одно вре-
мя вы жили в нашем округе.

— Это было в самом на-
чале моей карьеры. Я тог-
да пел в ресторане «Пра-
га», в ночном клубе. На за-
работанные деньги купил 
свою первую собственную 
квартиру. Она находилась 
в Новогирееве. 

— У вас остались любимые 
места здесь?

— Я очень люблю ста-
рую Москву, историче-
ские места. Но мне нра-
вятся и парки: «Сокольни-
ки», Измайловский. Пер-
вые несколько лет, когда 
меня не узнавали на ули-

цах, я мог спокойно хо-
дить и наслаждаться мо-
сковской красотой. 

Мамина мечта

— Авраам, расскажите о 
своих родителях.

— Я родился в Сирии 
в верующей семье. Был 
седьмым, последним сы-
ном. Мой отец — фран-
цузский легионер, 20 лет 
он служил в армии, вое-
вал во время Второй ми-
ровой войны. Когда я по-

явился на свет, ему было 
65 лет. Мама работала в 
больнице медсестрой. 
Главная её мечта до сих 
пор — чтобы я наконец 
стал священником. По-
этому, когда мне было 
10 и 14 лет, я отправлял-
ся учиться в монастырь 
в горах Ливана. В общей 
сложности я прожил там 
три года.

— Расскажите об этом 
опыте.

— Там была строгая 
дисциплина. Мы изуча-
ли обычную школьную 
программу, английский и 
французский языки, пси-
хологию. Я не успевал до 
сна закончить свои уро-
ки, поэтому брал фона-
рик, накрывался одея-
лом и продолжал учить-
ся. Монахи нас жалели. 
И раз в несколько недель 
специально для нас го-
товили… пиццу. В мона-

стыре знали, что мы лю-
били эту вредную еду, и 
устраивали для мальчи-
шек праздник.

— Многие помнят исто-
рию, когда на вас в 2006 году 
было совершенно покушение. 
Что же всё-таки тогда прои-
зошло? 

— Я ехал в машине с 
концерта. У самого дома 
мою машину обстреля-
ли. Я был за рулём, ря-
дом сидел охранник. Не 
помню, как отключил-
ся, как остановил маши-
ну. Когда открыл глаза, 
уже лежал на заднем си-
денье. Мне в ногу попа-
ли две пули, потеря кро-
ви — 3,5 литра! Но я знал, 
что не умираю. В момент, 
когда я потерял сознание, 
сам Господь спустился в 
машину. Я почувствовал, 
что он приподнял меня, 
а потом заново вернул на 
землю. Когда я оказался 
в больнице, больше пере-
живал за своих родных. 
Моя жена тогда была на 
четвёртом месяце бере-
менности.

Церковь будет дома
— После этого вы на какое-

то время уехали из страны и 
стали жить в Америке. Гово-
рят, вы построили там шикар-
ный особняк.

— Он находится в Нью-
Джерси. Сделан полно-
стью по моему дизай-
ну. Я почти осуществил 
свою мечту и построил 
родовое гнездо. Однако 
процесс ещё не закон-
чен. Сейчас идёт стро-
ительство придомового 
храма. Я надеюсь, до Но-
вого года все закончит-
ся и в храме можно будет 
служить.

— А чем вы сейчас заняты?
— Я записываю две пес-

ни. А в ближайшее время 
открываю фонд совмест-
но с Российским клубом 
православных мецена-
тов. За последние четы-
ре года я принял участие 
в нескольких благотво-
рительных акциях и по-
нял, что надо работать не 
только для себя, но и для 
людей. 

Анна ПЕСТЕРЕВА

В горном монастыре 
мы изучали английский, 
французский, психологию…

Первую квартиру 
Авраам Руссо купил 
в Новогирееве
Как сын французского легионера и сирийской медсестры 
стал популярным российским певцом

Авраам с женой и дочкой
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Автоцентр «Первомайский»
автомобильный центр

 8 (495) 780-44-50  8-800-200-61-46
г. Москва, ул. 9-я Парковая, д. 33,
м. «Первомайская» (100 метров)

*Рассрочка до 3 лет, первый взнос от 30%.
Кредит от 7% годовых до 7 лет, первый взнос от 10%.
Паспорт и права — для жителей 80 регионов РФ.
ВНИМАНИЕ! АКЦИЯ «ДОБРОСОВЕСТНЫЙ ЗАЁМЩИК!»
Всем добросовестным заёмщикам первый взнос от 0%.
Информация и заявки по бесплатному тел. 8-800-200-61-46

Акция до31 декабря2013 г.

Данный макет не является публичной офертой, определяемой положениями статьи 437 ГК РФ.
*Кредит предоставляется банком – партнёром ОАО АКБ «РОСБАНК», лиц. №2272 от 27.01.2003 г. Предложения действительны для граждан РФ старше 18 лет

Уважаемые клиенты, для вашего удобства — подача такси до нашего автосалона абсолютно бесплатна!
А для региональных клиентов — встреча на вокзалах. Звоните и заказывайте по тел. 8 (495) 780-44-00 или на сайте www.6616146.ru
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— Дорогой, я что-то никак 
не могу заснуть.

— Это нормально: зло ни-
когда не дремлет...

Смерть забирает лучших. 
Короче, ещё жить и жить...

— Как будем общаться: на 
«ты» или на «вы»?

— На «вы».
— Высокомерный выскоч-

ка!

Спившийся толкатель ядра 
выкидывает пакеты с мусором 
на крышу соседней 25-этажки.

— Папа, вчера мама срав-
нила тебя с птицей.

— Я знаю, сыночек. На-

верное, как всегда, — с ор-
лом.

— Разве дятел из семей-
ства орлиных, папа?

— Жора, ты храпишь!
— Я не храплю. Мне снятся 

мотоциклы.

— Вадик, похоже, в нашей 
конторе грядут серьёзные 
перемены.

— С чего ты это взял?
— Сегодня мониторил 

истории поисковых запро-
сов, так вот: наш главный 
бухгалтер искал «Уголов-
ный кодекс РФ», «органи-
ческие яды», «как спря-
тать тело» и «климат Ма-
гадана».

АНЕКДОТЫ

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД
По горизонтали: Предчув-

ствие. Различие. Стерня. Про-
рок. Анонимка. Тулуп. Вокзал. 
Рачок. Дуб. Ночлег. Дата. Сабо. 
Стыд. Кукла. Каналья.

По вертикали: Воспитанник. 
Отличник. Пресса. Черника. 
Агат. Бык. Сковорода. Салат. 
Нок. Ерик. Вечер. Мзда. Нока-
ут. Емеля. Албания.
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ВАШУ РЕКЛАМУ 
ПРОЧИТАЮТ 
ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ВОСТОЧНОГО 

ОКРУГА

(499) 206-8382 
(499) 205-4140
(495) 410-2603
(495) 410-4603
shop@zbulvar.ru

 www.newsvostok.ru

Т. 8-916-190-9868
 Диваны, кресла, стулья,
  кухонные уголки и т.д.

 Перетяжка тканей.
 Переклейка.

 Замена наполнителей.
 Лакировка.

РЕМОНТ МЕБЕЛИ
МАСТЕРСКАЯ
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 Экологически чистые лаки без запаха
 Возможность циклёвки без выноса мебели
 Гарантия на работы – 2 года
 Консультация и вызов замерщика —

ЦИКЛЁВКА И РЕМОНТ ПАРКЕТА

БЕЗ ПРЕДОПЛАТЫ!

БЕСПЛАТНО!

8 (495) 648-43-16, с 9 до 22  без выходных!

«ПАРКЕТ-СЕРВИС»
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СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫСЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ
и расходные материалы

к ним
Проверка слуха и подбор — 

БЕСПЛАТНО!
Большой ассортимент 
СКИДКИ до 25%!

м. «Семёновская»,
Семёновская пл., 7, БЦ «Веронд»

м. «Щёлковская»,
ул. 9-я Парковая, д. 68, корп. 4
т. (495) 640-3320

ОЗНАКОМЬТЕСЬ С ИНСТРУКЦИЕЙ.

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU


